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Atendimento ao cliente

Agentes do Serviço Re-
servado (P2), do 28º Bata-
lhão da PM, prenderam na
sexta-feira, dia 13, quatro
homens suspeitos de porte
ilegal de arma e tráfico de
drogas. Eles foram aborda-
dos no  Condomínio Ingá I
e II, no bairro Santa Cruz,
em Volta Redonda. Os po-
liciais descobriram que
um dos detidos tem dois
mandados de prisão, por

Quatro suspeitos de tráfico
são presos com drogas e armas

Prisão aconteceu no Condomínio Ingá I e II, no bairro Santa Cruz, em Volta Redonda

roubo e homicídio, expedi-
dos pela Justiça do Espíri-
to Santo. Com o quarteto,
foram apreendidos 531 pi-
nos de cocaína, nove tiras
de maconha, 26 pedaços
também de maconha, 171
pedaços da mesma droga,
além de três rádios, duas
bases carregadoras de rá-
dio, uma pistola, balança e
coldre.

 POLÍCIA | Página 4

PM

Aviso aos leitores
A edição do DIÁRIO DO VALE deste sábado, dia 14, ficará
nas bancas até segunda-feira, dia 16. O jornal volta a circu-
lar normalmente na terça-feira, dia 17. Lembrando que o
plantão de jornalismo estará atualizando o leitor, diuturna-
mente, através do site do jornal (www.diariodovale.com.br).

O ex-deputado Roberto
Jefferson (PTB-RJ) foi pre-
so sexta-feira (13) na casa
dele no município Comen-
dador Levy Gasparian, na
região serrana do Rio de
Janeiro, em uma operação
da Polícia Federal (PF)
para cumprir decisão do
ministro do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) Ale-

O Hospital Veteriná-
rio Público de Resende
completa neste sábado,
dia 14, um ano de funcio-
namento. A unidade vol-
tada para a saúde de
cães e gatos já realizou
26.439 atendimentos des-
de sua inauguração.
Além disso, o primeiro
hospital veterinário pú-
blico, 24 horas, do Esta-
do do Rio de Janeiro re-
cebeu diversos equipa-
mentos moder nos vi-
sando melhorias na
qualidade de atendi-
mento aos animais.  O
prefeito Diogo Balieiro
Diniz destaca que o hos-
pital foi um importante
investimento para a
saúde pública de Resen-
de e também para os tu-
tores de cães e gatos.
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Material apreendido foi levado para a 93ª DP

Resende

Hospital Veterinário completa
um ano e ganha equipamentos

Raimundo Brasil (PMR)

A secretaria de Desen-
volvimento Rural realizou
na sexta-feira, dia 13, diver-
sas visitas, fazendo o reco-
nhecimento das proprieda-
des e de pontos estratégi-
cos, além do planejamento
para a melhoria da sinali-
zação viária dessas áreas.
A iniciativa visa a aproxi-
mação dos moradores e
produtores da região com
as entidades envolvidas,
além da criação de um es-
quema de patrulhamento

Hospital Veterinário de Resende recebe diversos equipamentos

 ‘AGENDA RURAL’

Prefeitura faz planejamento
de áreas rurais de B.Mansa

intensificado na zona rural.
O comandante da Polícia
Militar, Marcelo Tavares,
participou das visitas e re-
forçou a importância do
apoio da população para
manter a segurança da re-
gião.
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Paulo Dimas

Comitiva visita áreas para
identificar medidas que

precisam ser tomadas

PF prende o ex-deputado
Roberto Jefferson

xandre de Moraes. Além da
prisão preventiva, o minis-
tro determinou a apreensão
de armas e munições de
propriedade de Roberto Je-
fferson, bem como compu-
tadores, tablets, celulares e
outros dispositivos eletrôni-
cos, nos endereços anotados
pela autoridade policial.
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O Volta Redonda terá
dois jogos seguidos no Rau-
lino de Oliveira pela Série
C do Campeonato Brasilei-
ro. O primeiro será neste
sábado, dia 14, às 17h, dian-
te do Botafogo-PB, já o se-
gundo será no próximo do-
mingo, dia 29, às 18h, con-
tra o Paysandu-PA. O late-
ral-direito Júlio Amorim

Voltaço tem dois jogos no
 Raulino e briga pelo G4

destaca que a sequência de
partidas em casa é impor-
tante na briga pela perma-
nência no G4 do grupo A.
”Quando jogamos no Rauli-
no, sentimos a diferença.
Além de conhecermos o
campo, o clima é muito di-
ferente”, destacou o prata
da casa tricolor.
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Dezesseis pessoas com
deficiência auditiva reali-
zaram na noite da última
quinta-feira,  dia 12,  a
prova para ingressar no
curso superior de Admi-
nistração do Centro Uni-
versitário Geraldo Di Bi-
asi (UGB), através de par-
ceria entre a instituição
educacional e a Prefeitu-
ra de Volta Redonda,

Parceria garante acesso de
pessoas com deficiência à UGB

através da Secretaria Mu-
nicipal da Pessoa com De-
ficiência. Os alunos rece-
berão uma espécie de bol-
sa de estudos para pagar
menos, por iniciativa da
UGB, e a secretaria ficou
encarregada de convocar
e ajudar na seleção dos
alunos – sem convênio ou
transferência de recursos.

 CIDADES | Página 6



2  DIÁRIO DO VALE SÁBADO A SEGUNDA-FEIRA, 14 A 16 DE AGOSTO DE 2021POLÍTICA / OPINIÃO

ARTIGO

MOSAICO

O DIÁRIO DO VALE vai publicar alguns comentários feitos por internautas sobre reportagens publicadas no site do jornal. Por questão de espaço,
nem todos os comentários serão publicados e alguns podem ser resumidos. A redação pode sofrer algumas mudanças para adequar o 'estilo internet'
a uma publicação impressa. Cartas para o jornal podem ser enviados por e-mail para cartas@diariodovale.com.br e também através do site, na
seção "Fale Conosco". O endereço do site do DIÁRIO DO VALE é www.diariodovale.com.br

Formação política

Redação: rrrrredacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodoedacao@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Comercial: anananananuncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodouncio@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Assinatura: assinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodoassinatura@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Diagramação: composicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodocomposicao@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Esporte: esporesporesporesporesporte@diariodote@diariodote@diariodote@diariodote@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br
Caderno Lazer & Cia: lazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodolazer@diariodovalevalevalevalevale.com.br.com.br.com.br.com.br.com.br

© Copyright 2019 Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda. Todos os direitos reservados. É proibida a reprodução total ou parcial do conteúdo do Diário do Vale em quaisquer meios de comunicação, eletrônicos ou impressos, assim como em sites comerciais, sem
a autorização por escrito do detentor dos direitos autorais. A proibição se aplica tanto ao conteúdo da edição impressa, quanto da edição online do Diário do Vale. É permitido, porém, o uso de links direcionados ao site do Diário do Vale ou a páginas do seu conteúdo.

Sede:Sede:Sede:Sede:Sede: Av. Nossa Senhora do Amparo, nº 160
Loja 1 - Niterói - Volta Redonda - RJ - Cep 27283-370
Telefone geral (24) 3212-18123212-18123212-18123212-18123212-1812

WhatsaWhatsaWhatsaWhatsaWhatsapp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismopp do jornalismo (24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199(24) 99818-3199
Gráfica: Rua Geraldo Di Biase, 485 - Aterrado
Volta Redonda - Cep 27.213-080 - Telefone 3346-2275

DIÁRIO DO VALE
Fundado em 5 de outubro de 1992

 O noticiário nacional é fornecido pela Agência Brasil e Folha Press

3347-44773347-44773347-44773347-44773347-4477     | 99234-884699234-884699234-884699234-884699234-8846
Segunda a sexta-feira das 9:00 às 17:30h

Atendimento ao cliente

classifclassifclassifclassifclassificadosicadosicadosicadosicados.diariodovale.com.br

Empresa Jornalística Diário do Vale Ltda.
CNPJ: 39.555.503/0001-69

Diretor-Presidente: Aurélio José F. de Paiva
Editora - Responsável:Editora - Responsável:Editora - Responsável:Editora - Responsável:Editora - Responsável: Sônia Paes

www.diariodovale.com.br
Site ativo desde 1996

Filiado Auditado

João Guilherme
Sabino Ometto

O risco de raciona-
mento de eletricidade
decorrente da falta
de chuvas este ano,
fator agravante da
crise provocada pela
Covid-19, alerta para
a necessidade de am-
pliar a diversificação
da matriz energética
nacional, reduzindo a
dependência das usi-
nas hidrelétricas.
Nesse sentido, é rele-
vante a contribuição
do setor sucroalcoo-
leiro, cujas fontes
têm grande potencial,
são renováveis e
apresentam baixos
índices de emissão de
carbono, com reco-
nhecidos ganhos am-
bientais.

A bioeletricidade
produzida a partir do
bagaço e da palha da
cana-de-açúcar, uma
das vertentes da con-
tribuição do setor, já
representa 62% do to-
tal de 18,5 gigawatts
(GW) da cogeração
existente no País de
capacidade instalada

Energia limpa para a recuperação econômica
em operação comercial.
Essa possibilidade viabi-
lizou-se pela mecaniza-
ção da colheita e do
plantio, da qual resulta-
ram níveis de sustenta-
bilidade incomparáveis
em todo o mundo e que
incluiu a capacitação de
profissionais para ope-
rar equipamentos com
alto índice de tecnologia
embarcada. O gás natu-
ral responde por 17% e
o licor negro, 14%. Este
é um fluido resultante
do processo produtivo
da indústria papeleira.

Outra fonte importan-
te de eletricidade é o bi-
ogás, cujo potencial no
Brasil é de 170.912 GWh
(fonte: ABiogás), o mai-
or do mundo. Em volu-
me, 21,1 bilhões de nor-
mais metros cúbicos por
hora (Nm³/h) advêm do
segmento sucroenergéti-
co; 6,6 bilhões, de ramos
distintos da produção
agrícola; 14,2 bilhões, da
pecuária; e 2,2 bilhões,
do saneamento. Esse
combustível, em sua ver-
são purificada, compara-
se, em termos energéti-
cos, ao gás natural fós-
sil, com a vantagem de

ser totalmente renovável
e ter pegada negativa de
carbono.

O etanol de cana-de-
açúcar completa o apor-
te do setor à matriz
energética nacional. De
acordo com o primeiro
levantamento da safra
2021/22 da Companhia
Nacional de Abasteci-
mento (Conab), a produ-
ção será de 27 bilhões de
litros. Embora haja uma
redução de 9,1% em re-
lação aos 29,7 bilhões re-
ferentes à temporada an-
terior, devido à queda da
demanda atrelada às
quarentenas e ao distan-
ciamento social, o Brasil
continua sendo o segun-
do maior produtor mun-
dial, atrás apenas dos
Estados Unidos. Neste
país, porém, a maior
parte advém do milho,
apresentando maior cus-
to e menor índice ener-
gético.

Cabe lembrar que o
etanol de cana-de-açúcar
é praticamente neutro
em emissões de carbono
e renovável, além de ge-
rar renda, empregos e
ingresso de dólares re-
sultantes da exportação.

Somente no primeiro
bimestre deste ano,
na comparação com
igual período de 2020,
as vendas externas
cresceram 50,9%, al-
cançando 343,31 mi-
lhões de litros, e a re-
ceita aumentou 22%,
somando US$ 158,22
milhões (fonte: Secex/
Ministério da Econo-
mia).

Apesar de todas as
dificuldades inerentes
à pandemia, o setor
sucroalcooleiro forne-
ce energia limpa para
mover fábricas, ilumi-
nar cidades, abastecer
o transporte e gerar
divisas no comércio
exterior. São combus-
tíveis que contribuem
para a retomada do
crescimento e a recu-
peração da economia
nacional.
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é engenheiro (Escola
de Engenharia de São
Carlos - EESC/USP),

empresário e membro
da Academia Nacional
de Agricultura (ANA).

Sul Fluminense

O senador Romário
Faria visitou nesta quin-
ta-feira os municípios de
Rio Claro, Piraí e Pinhei-
ral ao lado do secretário
de estado de Turismo,
Gustavo Tutuca.  No iní-
cio da manhã, Tutuca e
Romário participaram da
inauguração da recons-
trução da Ponte da Esta-
ção e da construção da
Passarela Nivaldo Ma-
chado, que liga o Centro
ao bairro Estação, no dis-
trito de Lídice, em Rio
Claro. “Essa era uma
obra muito esperada pela
população e os recursos
foram 100% da prefeitu-
ra. Parabéns ao prefeito
de Rio Claro, José Os-
mar”, destacou o senador
Romário.

Após a inauguração
da ponte, se reuniram
com o prefeito de Piraí,
Tutuca, os secretários de
Governo, Arthur Reis e
do Meio Ambiente, Júni-
or Rocha e a Câmara de
Vereadores. Durante a
reunião, foram apresen-
tadas as principais de-
mandas da população da
cidade.

“O senador Romário é
um parceiro dos municí-
pios do interior e tem
nos ajudado com recur-
sos de emendas para a
realização de projetos”,
afirmou o secretário de
estado de Turismo, Gus-
tavo Tutuca.

Romário visita municípios da região
Senador esteve em  Rio Claro, Piraí e Pinheiral para conversar com prefeitos

Em Pinheiral, o sena-
dor Romário se compro-
meteu a destinar recur-
sos na ordem de R$ 1,2
milhões para a constru-
ção de um Centro de
Atendimento Especializa-
do em Inclusão que irá
beneficiar pessoas porta-
doras de necessidades es-
peciais e preparar essa
população para o conví-

vio social e profissional.
O prefeito Ednardo Bar-
bosa, apresentou ainda, o
projeto do complexo hos-
pitalar e de obras de in-
fraestrutura que serão
realizados na cidade.

Caminhada em Itatiaia

Para fechar a agenda
nos municípios, Tutuca e

Romário participaram de
uma caminhada com o
candidato a prefeito de
Itatiaia, Irineu Nogueira
(PTB) e de seu vice-pre-
feito, Denilson Sampaio
(PSDB).  A eleição suple-
mentar na cidade aconte-
ce no dia 12 de setembro
por determinação do Tri-
bunal Superior Eleitoral
(TSE).

Romário e o prefeito de Rio Claro, José Osmar, durante visita

Divulgação

O Curso de Formação Política, iniciado em Volta
Redonda no último sábado, dia 07, de forma presen-
cial, no auditório da UFF (Universidade Federal
Fluminense), com o tema “O que é Política com P
Maiúsculo?”, iniciou nesta semana os encontros on-
line.

Na noite de quinta-feira, dia 12, a turma discutiu
o tema “Democracia: O que temos e o que quere-
mos?” com Júlio Cesar Andrade de Abreu, que é
mestre e doutor em Administração, com experiên-
cia em planejamento público, democracia participa-
tiva e democracia eletrônica.

A iniciativa, uma promessa de campanha do ve-
reador Jari de Oliveira, vai promover conhecimento
sobre o cenário político e incentivar a participação
popular.

“É muito gratificante ver que pessoas de diver-
sos setores da sociedade de formação e atuação di-
versas, se interessaram pelo curso. Tenho certeza
que o objetivo, ampliar a participação das pessoas
no dia a dia da política, será alcançado”, disse Jari

Próximos encon-
tros

Todos os próximos
cinco encontros também
serão de forma virtual,
sempre às quintas-fei-
ras. No dia 19, o tema
abordado será “Capita-
lismo X Socialismo X
Comunismo: Que bicho
é esse?”, com Lincoln
Botelho, urbanista, ba-
charel em direito, pro-
fessor na UGB e foi se-
cretário de Planejamen-
to por duas décadas em
Volta Redonda.

Políticas públicas
No dia 26, o coorde-

nador do curso, profes-
sor e mestre José Ari-
mathéa Oliveira, vice-
presidente municipal do
PSB, apresenta o tema
“Construção de Políti-
cas Públicas: Como se
faz?; em 02 de setembro,
o vereador Jari se junta
ao ex-vice-prefeito e ex-
vereador de Volta Re-
donda, Carlos Roberto
Paiva, ambos incentiva-
dores da participação
popular na política, se
juntam ao  historiador
Raone Cassin Maia Fer-
reira para falar sobre
“Participação Popular:
O que é e como se faz?”.

Movimentos
populares

Em 09 de setembro, o
tema “Organização dos
Movimentos Populares:
Qual a sua importân-
cia?” será abordado pelo
consultor técnico do Ins-
tituto Rua Viva de Mobi-
lidade Urbana, João Al-
ves, no dia 16, o curso
discute “Transparência
e Controle Social: Cui-
dando do que é de to-
dos!”, sob comando de
Marcos Vinícius Delga-
do, que é doutorando em
Políticas Públicas pela
UFRJ, graduado e mes-
tre em Administração e
especialista em Admi-
nistração Pública e De-
senvolvimento Regional
pela UFF e IFRJ, respec-
tivamente.

Encerramento
O encerramento do

Curso de Formação Polí-
tica será de forma pre-

sencial, novamente, no
auditório da UFF, no sá-
bado, 18 de setembro,
das 9h às 10h30, apenas
para os participantes da
primeira turma. O en-
contro seguirá todas as
recomendações sanitári-
as de prevenção ao con-
tágio pela Covid-19, as-
sim como na primeira
aula. O tema será: “O
que é ser de Direita ou
de Esquerda? Como se
organizam os partidos
políticos”.

Ambiental
Na manhã desta sex-

ta-feira (13), os servidores
da Prefeitura de Pinhei-
ral receberam, na sede
administrativa munici-
pal, atividades da Agenda
Ambiental da Adminis-
tração Pública (A3P) pro-
movida pela Secretaria
Municipal de Ambiente e
Desenvolvimento Rural
(SEMADER) da Prefeitu-
ra de Pinheiral, através
do Centro de Referência
em Educação Ambiental
(CEREA). Os servidores
contaram com orienta-
ções sobre o consumo de
energia, água e produção
dos lixos e separação do
material reciclado, além
de atividades de ginástica
laboral.

Programa
Agenda Ambiental da

Administração Pública
(A3P) é um programa do
Ministério do Meio Am-
biente (MMA) com a fi-
nalidade de promover a
responsabilidade socio-
ambiental e a adoção de
procedimentos, referen-
ciais de sustentabilidade
e critérios socioambien-
tais nas atividades do se-
tor público.

Ginástica
De acordo com Natá-

lia Nolasco Rios, Asses-
soria de Educação Ambi-
ental do CEREA da Se-
cretaria Municipal de
Ambiente e Desenvolvi-
mento Rural, as ativida-
des abordam a importân-
cia da melhoria da quali-
dade de vida no ambien-
te de trabalho com a ati-
vidade de ginástica labo-
ral e ações responsabili-
dade socioambiental.
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Volta Redonda

Teve início nessa quarta-
feira (11) pela Prefeitura de
Volta Redonda, através da
Secretaria Municipal de Fa-
zenda (SMF), o pagamento
dos cargos comissionados da
gestão passada.

De acordo com a secreta-
ria, a folha de pagamento
que está sendo paga é refe-
rente à metade de novem-
bro, primeiro para as pesso-
as que tinham salários mais
baixos.

Na gestão passada, os pa-
gamentos do funcionalismo
público haviam sido transfe-
ridos para o quinto dia útil
do mês. No entanto, mesmo
assim, no ano passado os pa-
gamentos chegaram a ser
parcelados. Pior: foram dei-
xados sem pagar metade de
novembro, dezembro e o dé-
cimo terceiro.

Esse foi o cenário encon-
trado em janeiro pela atual
administração, que a partir
daí passou a pagar dentro
do mês e ainda acertou to-
dos os débitos com funcioná-
rios de carreira. “Claro que
gostaríamos de pagar tudo
de uma vez, mas a crise que
nos foi deixada ainda tem
efeitos muito fortes nas nos-
sas finanças. Estamos man-

Prefeitura de VR paga salários atrasados
de cargos comissionados da gestão passada

Pagamentos foram efetivados nessa quarta-feira pela Secretaria Municipal de Fazenda (SMF)

tendo os salários em dia e
pagando o que ficou para
trás. Nosso trabalho diário é
para que os salários não fi-
quem mãos atrasados”, disse
o prefeito Antônio Francisco
Neto.

O secretário de Fazenda,
Erik Higino, afirmou que a
prefeitura ainda tem capaci-
dade baixa de efetuar paga-
mentos. “Dentro da nossa
ainda pequena capacidade
de pagamento, vamos quitar
as dívidas, inclusive com os
cargos comissionados. Inde-
pendente de quem vença as
eleições, entendo que é direi-
to de todo trabalhador rece-
ber seu salário, desde que te-
nha trabalhado de fato. Infe-
lizmente, esse princípio não
foi respeitado no final da ad-
ministração anterior, após o
resultado das eleições muni-
cipais, esclareceu o secretá-
rio municipal de Fazenda
Erik Higino.

Em relação aos demais
acertos salariais, Erik Higi-
no, destacou que a prefeitu-
ra estuda ir pagando metade
de cada competência faltante
por mês. “Essa é a proposta,
mas temos de trabalhar mui-
to e economizar muito para
que ela se concretize. Além
disso, torcer por outros fato-
res externos”, afirmou.

Divulgação PMVR

A folha de pagamento que está sendo paga é referente à metade de novembro, primeiro para as pessoas que tinham salários mais baixos

Volta Redonda

Presidente da Comissão
da Pessoa com Deficiência
da Alerj, o deputado esta-
dual Marcelo Cabeleireiro
visitou hoje três institui-
ções de Volta Redonda que
desenvolvem trabalho volta-
do à causa. O parlamentar
esteve na Associação de
Pais de Autistas e Deficien-
tes Mentais (Apadem), na
Associação de Pais e Ami-
gos dos Deficientes Físicos
(ApadefiI) e na Associação
de Pais e Amigos dos Ex-
cepcionais (Apae). O verea-
dor de Volta Redonda, Ed-
son Quinto, e a vereadora
de Barra Mansa, Luciana
Alves, acompanharam as
agendas.

Na Apadem, a presiden-
te Márcia das Candeias
contou um pouco da histó-
ria da entidade, que surgiu
há 22 anos. “O prefeito
Neto foi muito importante
no início da nossa luta,
pois na época não se falava
sobre autismo, não tínha-
mos profissionais especiali-
zados para trabalhar com
essas crianças e iniciei esse
serviço porque sentia na

Resende

Já estão nas mãos do se-
cretário estadual de Educa-
ção, Alexandre Valle, as
principais reivindicações dos
professores da rede estadual
de ensino do Sul Fluminen-
se, em especial de Resende.
Elas foram entregues ao che-
fe da pasta pelo deputado
Noel de Carvalho (PSDB) em
reunião com Valle essa se-
mana, na Secretaria de Edu-
cação, no Santo Cristo, no
Rio de Janeiro.

Merenda, reformas de es-
colas, falta de pessoal especi-
alizado para as diversas de-
mandas, espaços para as ati-
vidades esportivas, reposição
salarial, entre outros assun-
tos, foram apresentados ao
deputado pelos professores
em reunião no último dia 2
em Resende.

“Nossa região precisa de

Marcelo Cabeleireiro visita entidades que apoiam
pessoas com deficiência em Volta Redonda

pele as dificuldades”, con-
tou Márcia, mãe de um ho-
mem autista de 32 anos.

Segundo ele, a Apadem
oferece projetos para 100
assistidos e se mantém por
meio de recursos próprios
e de colaboradores. A equi-
pe é toda voluntária, inclu-
indo psicólogo, fonoaudiólo-
go e fisioterapeuta. A insti-
tuição fica no bairro Vol-
dac.

Na Apadefi, localizada
no bairro Retiro, o deputa-
do foi recebido pelo presi-
dente Rodolfo Levenhagen,
que trabalha com projetos
sociais há 24 anos. A enti-
dade atende cerca de 300
deficientes físicos, desde
crianças a idosos e dispõe
de um amplo espaço para
realização de atendimen-
tos e atividades diversas.

De acordo com o presi-
dente, a entidade conta com
apoio da prefeitura e com
recursos federais. Sobre o
repasse do Governo do Es-
tado, por meio da Funda-
ção Infância e Adolescente
(FIA), Rodolfo se queixou
dos atrasos. O deputado
disse que agendará uma
reunião no órgão na próxi-

ma semana para falar so-
bre o assunto. “Vamos soli-
citar que os recursos sejam
repassados na data previs-
ta, pois muitas entidades
contam com essa verba
para continuar em funcio-
namento. Essas instituições
servem como um braço do
Poder Público, já que pres-
tam um serviço de qualida-
de que deveria ser feito
pelo governo. Certamente,
em parceria as coisas acon-
tecem mais rapidamente,
beneficiando em primeiro
lugar as pessoas que mais
precisam”, destacou.

Outra solicitação que o
deputado levará ao Estado
é a renovação do convênio
que vence este mês, de
acordo com o presidente
da Apae, Dinaldo Oliveira.
Na instituição do bairro
Sessenta, Marcelo Cabelei-
reiro conheceu as instala-
ções e conversou ainda
com o gerente Fábio Mar-
zo e o coordenador admi-
nistrativo João Fernando
Sobrinho. A Apae tem 260
assistidos e oferece diver-
sas atividades como ta-
ekwondo e jiu-jitsu, por
meio da ajuda de voluntá-

Cedida pela Assessoria de Imprensa

Marcelo conversa sobre as necessidades da Apae-VR

rios. O apoio dado pela
prefeitura é com pagamen-
to dos professores.

“Fico muito feliz em ver
o quanto essas pessoas tra-
balham com amor. Sabe-

mos que não é fácil, mas
todas as três entidades con-
tam com equipes muito em-
penhadas que estão fazendo
um excelente trabalho. Por
meio da Comissão da Alerj,

vou levar ao governador
Cláudio Castro a questão
da FIA para que possamos
melhorar ainda mais os
atendimentos”, concluiu
Marcelo.

Noel de Carvalho leva pedidos
de professores de Resende à Seeduc

investimentos na Educação.
Nossos professores e profis-
sionais dessa área estão se
desdobrando para manter as
escolas funcionando. Nesse
período de pandemia a edu-
cação foi ainda mais prejudi-
cada. A educação transfor-
ma a vida das pessoas. É
nossa principal arma para
um mundo melhor”, acredi-
ta Noel de Carvalho.

Durante a reunião, ficou
acertada a ida do secretário
a Resende em setembro para
um encontro com os profes-
sores. A proposta foi feita
por Noel. “Essa conversa
pessoalmente é necessária.
As ideias e propostas ficam
mais fáceis de serem enten-
didas e, consequetemente,
atendidas”, disse Noel de
Carvalho, que também en-
tregou a Valle várias indica-
ções, já enviadas ao governo
do estado, propondo melhori-

as na Educação de Resende.
“Foi com muita alegria

que recebi o nosso ex-secre-
tário estadual de Educação.
Vamos dar uma resposta o
mais rápido ao deputado
Noel de Carvalho sobre seus
pleitos para a região Sul,
para Resende. Irei à cidade
conversar com os professo-
res com o maior prazer”,
prometeu o secretário.

Durante a conversa, Noel
e Valle relembraram a ges-
tão do parlamentar como
secretário estadual de Edu-
cação no governo Leonel
Brizola, em 1993 quando.
Noel elevou o estado do Rio
do último para o primeiro
lugar em educação no
ranking do MEC.  E , como
prefeito de Resende, colo-
cou a cidade no ranking do
Unicef como um dos muni-
cípios com o melhor nível
educacional.

Cedida pela Seeduc

Noel vai levar secretário de Educação para conversar com professores de Resende
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Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

EXTRATO DE CONTRATO Nº 041/2021

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: ELYSIUM INC. NEGÓCIOS - EIRELI
OBJETO: AQUISIÇÃO DE UM VEÍCULO DO TIPO MINI BUS DE 18+1 LUGARES.
PRAZO: 12 meses a contar da assinatura do contrato.
VALOR GLOBAL: R$ 309.000,00 (trezentos e nove mil reais)
ORIGEM: Termo de Adesão nº003/2021 à Ata de Registro de Preços nº 004/2020 do 6º BATALHÃO
DE ENGENHARIA DE CONSTRUÇÃO (BATALHÃO SIMÓN BOLÍVAR) – MINISTÉRIO DA DEFE-
SA – EXÉRCITO BRASILEIRO (ÓRGÃO GERENCIADOR).

PARATY, 29 DE JULHO DE 2021
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO DE PARATY

TERMO ADITIVO

Termo Aditivo nº 002 ao contrato nº 008/2021 celebrado entre o Município de Paraty e a empresa
CONE SUL CONSTRUÇÕES COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA ME, inscrita no CNPJ sob nº
13.145.181/0001-96,                              para prorrogação do prazo somente para Creche do Parque
Verde, assim como, acresce o valor de R$ 99.433,95, equivalente a 5,90% do total do contrato inicial.
As alterações no Contrato ocorreram devido a necessidade de compatibilização do Projeto Execu-
tivo com a Planilha de Custo Quantitativo, sofrendo esta, uma rerratificação necessária às adequa-
ções, seja por redução, acréscimo ou inclusão de  novos itens, devido ao fato de ser necessário o
acréscimo de alguns itens da planilha, pelo fato de um furto ocorrido no local. O prazo da execução
passa para 02/08/2021 – Parque Verde (acréscimo de 30 dias) e Jabaquara permanece em 17/01/
2022.  O presente Aditamento está fundamentado no Artigo 57, Inciso I, § 1º II e § 2º, e, Artigo 65
II da Lei 8666/93.

PARATY, 30 DE JULHO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO DE PARATY

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 005/2021
O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamente com o
Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são
conferidas pela legislação em vigor,tornam público a Inex. de Licitação nº 005/2021, a favor da
Empresa RK EMPREENDIMENTOS AMBIENTAIS LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 07.137.159/
0001-00, para 01 (uma) apresentação musical do Grupo Samba que Eu Gosto, para uma gravação
na Casa da Cultura e exibição no Canal Oficial do You tube da Secretaria de Turismo no dia de 20
agosto, em participação no Evento 39  Festival da Cachaça, Cultura e Sabores de Paraty, de forma
on-line. O valor global de R$ 3.000,00 (Três mil e reais).A presente Inexigibilidade de Licitação está

amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.
PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.

LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 044/2021
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: EMPRESA RK EMPREENDIMENTOS AMBIENTAIS LTDA (GRUPO SAMBA QUE
EU GOSTO)
OBJETO: 01 (uma) apresentação musical do GRUPO SAMBA QUE EU GOSTO para uma gra-
vação na Casa da Cultura e exibição no canal do You tube da Secretaria de Turismo no dia 20
de Agosto, em participação no Evento 39  Festival da Cachaça, Cultura e Sabores de Paraty,
que acontecerá de forma on-line.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 3.000,00 (Três mil e reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 005/2021

PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 006/2021

O Secretário Municipal de Turismo, Sr. Marcos Paulo Magalhães Coutinho, juntamente com o
Exmo. Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são
conferidas pela legislação em vigor,tornam público a Inex. de Licitação nº 006/2021, a favor da
Empresa ASSOCIAÇÃO MUSICAL CULTURAL VELHA GUARDA DE PARATY, inscrita no CNPJ/
MF sob o nº 12.301.509/0001-53, para 01 (uma) apresentação no XXXIX Festival da Cachaça, Cultura
e Sabores de Paraty, no dia 19 de agosto de 2021 ,de forma on-line. O valor global de R$ 3.000,00
(Três mil e reais).A presente Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal
8.666/93.

PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 045/2021

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: ASSOCIAÇÃO MUSICAL CULTURAL VELHA GUARDA DE PARATY
OBJETO: 01 (uma) apresentação musical do GRUPO VELHA GUARDA apresentação no 39
Festival da Cachaça, Cultura e Sabores de Paraty, no dia 19 de agosto de 2021 no canal oficial
do You Tube da Sectur.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 3.000,00 (Três mil e reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 006/2021

PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 007/2021

O Secretário Municipal da Cultura, Sr. José Sérgio Barros da Silva, juntamente com o Exmo.
Prefeito Municipal, Sr. Luciano de Oliveira Vidal, no uso das atribuições legais que lhes são
conferidas pela legislação em vigor,tornam público a Inex. de Licitação nº 007/2021, a favor do
Microempreendedor Individual Marcelo Augusto de Alcântara, inscrito no CNPJ/MF sob o n
17.691.277/0001-00,para contratação do Grupo CIRANDEIROS DE PARATY, para 03(três) apre-
sentações nos dia 19 de agosto,04 de setembro e 18 de novembro de 2021.O valor global de R$
9.000,00 (Nove mil e reais), sendo R$ 3.000,00 (Três mil e reais) por apresentação. A presente
Inexigibilidade de Licitação está amparada no artigo 25 III da Lei Federal 8.666/93.

PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

EXTRATO DE CONTRATO Nº 046/2021

CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADA: MICROEMPREENDEDOR INDIVIDUAL MARCELO AUGUSTO DE ALCÂNTARA
MEI (GRUPO CIRANDEIROS DE PARATY).
OBJETO: 03 (TRÊS) apresentações musicais do GRUPO CIRANDEIROS DE PARATY, no dia
19/08/2021 – Casa da Cultura apresentação on-line Festival da Cachaça, dia 04/09/2021 –
Festa de Nossa Senhora dos Remédios e 18/11/2021 Festa de Nossa Senhora do Rosário e
São Benedito.
PRAZO: da assinatura até o término dos serviços.
VALOR GLOBAL: R$ 9.000,00 (Nove mil e reais)
ORIGEM: Inexigibilidade de Licitação nº 007/2021

PARATY, 11 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

TERMO ADITIVO Nº 007

Termo Aditivo nº 007 ao Contrato nº 070/2018 celebrado entre o Município de Paraty e  a empresa
CONTTATO CONSULTORIA E GESTÃO EMPRESARIAL EIRELI, inscrita no CNPJ/MF sob nº
97.521.905/0001-49, proveniente da Ata de Adesão nº 029/2018 do Município de Rio das Flores
que tem por objeto a prestação de serviços de mão de obra terceirizada para serviços gerais e afins,
para alteração,da Cláusula Quinta – Do valor e Condições de Pagamento do referido contrato,
visando o acréscimo de R$ 341.851,92 (trezentos e quarenta e um mil oitocentos e cinquenta e um
reais e noventa e dois centavos.) – Reajuste do período retroativo aos anos de 2019 e 2020, para
manutenção do equilibrio econômico financeiro, no montante de 3,38% para o ano de 2019 e
17,94% para o ano de 2020.O presente aditamento está fundamentado no artigo 65, inciso II,”d”
da Lei 8.666/93.

PARATY, 06 DE AGOSTO DE 2021.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL DE PARATY

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE QUATIS
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO

AVISO DE ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 071/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR
MOTIVO: Prezando pela transparência do processo e pelos Princípios
fundamentais da Administração Pública informo o aviso de anulação do
Pregão 071/2021.

Quatis, 12 de agosto de 2021.
Iohan Wender Teixeira da Silva - Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 0080/2021

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM
LOCAÇÃO DE VEÍCULOS LEVES E PESADOS PARA
OPERACIONALIZAÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR.
OS PARTICIPANTES serão credenciados às 09:00 horas.
AS PROPOSTAS serão autenticadas e abertas no dia 31 de agosto de
2021, às 09:00 horas.
Edital disponível para download em transparencia.quatis.rj.gov.br ou obtido
presencialmente na sede da Prefeitura Municipal de Quatis, mediante a
apresentação de um toner compatível com impressora Brother DCP-
8152DN.

Quatis, 13 de agosto de 2021.
IOHAN WENDER TEXEIRA DA SILVA - Pregoeiro

Torna pública a abertura de processo
seletivo para contratação e formação de cadastro

reserva para os seguintes cargos:

1137/21–  Auxiliar Administrativo
1138/21–  Instrutor de Informática

1139/21 – Instrutor de NR e Máquinas

Para mais informações, acesse o endereço eletrônico: http://
www.sestsenat.org.br/vagas,
durante o período de inscrições, que será de 17/08 a 24/08/2021.

O processo seletivo terá as seguintes etapas: avaliação de
conhecimentos específicos (objetiva e discursiva), análise documental e
entrevista.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PINHEIRAL
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO
DEPARTAMENTO DE LICITAÇÕES

AVISO DE ADIAMENTO”SINE DIE”
PROCESSO LICITATÓRIO N.º 346/2021

PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 034/2021
A autoridade competente da Prefeitura Municipal de Pinheiral comunica aos interes-
sados no Pregão Presencial SRP nº 034/2021, objeto: Locação de Estrutura para
Centro de Triagem para uso dos profissionais e dos munícipes atendidos nas
Unidades de Saúde, que foi adiada “sine die”, a data limite para sessão pública, que
se encontrava marcada para o dia 16/08/2021, às 09:30 horas. Nova data/hora será
oportunamente comunicada, mediante publicação no Diário Oficial do Estado e
divulgação no site https://www.pinheiral.rj.gov.br/

PREGÃO PRESENCIAL Nº 039/2021

Objeto: Aquisição de Testes Rápidos para antígeno (ag) da COVID-19 com
ensaio imunocromatográfico; Data/Hora: 26/08/2021 às 09:30 horas;

Maiores informações e Retirada de Edital: Departamento de Licitações sito a Rua
das Acácias, nº. 13 Fundos 2º andar - Bairro: Ipê - Pinheiral. Tel.: (24) 3356-2368
Ramal: 237. E-mail: licitacaopinheiral@gmail.com;

Estanislau José Correa

Volta Redonda

Agentes do Serviço Re-
servado (P2), do 28º Bata-
lhão da PM, prenderam nes-
ta sexta-feira, dia 13, quatro
homens suspeitos de porte
ilegal de arma e tráfico de
drogas. Ele foram abordados
no  Condomínio Ingá I e II,
no bairro Santa Cruz, em
Volta Redonda.

Os policiais descobriram
que um dos detidos tem
dois mandados de prisão,
por roubo e homicídio, expe-
didos pela Justiça do Espíri-
to Santo.  Com o quarteto,
foram apreendidos 531 pinos
de cocaína, nove tiras de
maconha, 26 pedaços tam-
bém de maconha, 171 peda-
ços da mesma droga, além
de três rádios, duas bases
carregadoras de rádio, uma
pistola, balança e coldre.

Também foi apreendido
farto material para endola-
ção de drogas, 2.000 pinos
vazios, R$ 150, dois grampe-
adores, dois celulares e uma
mochila. Os suspeitos e o
material encontrado pelos
PMs foram levados para a
Delegacia de Volta Redonda.

PM prende quatro homens com
drogas e armas no Santa Cruz

Suspeitos foram abordados no Condomínio Ingá I e II; um dos detidos tem dois mandados de prisão por roubo e homicídio

Foi identificado como
Jefferson Daniel dos San-
tos, de 25 anos, o homem
morto a tiros, na tarde de
sexta-feira, dia 13, em Vol-
ta Redonda. O crime foi  
na Rua Faria de Brito, no

PM

Material foi levado para a 93ª DP

Jovem é morto a tiros no bairro São Carlos
bairro São Carlos, e foi pra-
ticado por ocupantes que es-
tavam em um Fiat Siena,
que passaram e atiraram na
vítima.

Policiais militares, que
foram ao local do homicídio,

apuraram a informação
feita por  testemunhas de
que Jefferson tinha passa-
gem na polícia, por tráfi-
co de drogas.   Ainda de
acordo com testemunhas,
ele era ex-presidiário.  

Piraí

Um homem, de 47 anos,
foi preso por agentes da Polí-
cia Rodoviária Federal, em
ação conjunta com PMs do
10º Batalhão, na noite de
quinta-feira, dia 12, em Piraí,
com 34 sacolés de cocaína.
De acordo com os agentes, a
abordagem aconteceu às
20h30, no km 227 da Dutra,
sentido São Paulo. O caso foi
registrado na 94ª DP.

Segundo a PRF, todo ma-
terial foi encontrado sob o
forro da tampa traseira de
um veículo Ford/Fiesta,
com placas de Volta Redon-
da, conduzido pelo suspeito,
que estava sozinho.

- Havia um saco cheio
de pó de café, usado para
tentar despistar o odor da
droga caso fossem utiliza-

Volta Redonda

Policiais civis da 93ª DP
(Volta Redonda) prenderam,

Valença

Em uma ação conjunta
das polícias Civil e Militar,
foi preso nesta sexta-feira,
dia 13, um jovem, de 21
anos, foragido da Justiça.
Ele estava morando há sete
meses, no bairro VadinhoCondenado por furto é preso

no Santo Agostinho
na quarta-feira (11), um ho-
mem condenado por furto.
Ele foi localizado no bairro
Santo Agostinho, após

ações de inteligência da de-
legacia.

Segundo as investiga-
ções, em fevereiro de 2019,
ele furtou uma retroescava-
deira e conduziu o veículo
sob efeito de drogas. Ele es-
tava para ser transferido
para o sistema penitenciá-
rio para cumprir sua pena.

Homem é preso com
cocaína na Dutra

dos cães farejadores - rela-
tou um agente.

Após o flagrante, foi
dada voz de prisão por trá-

PRF

Material foi entregue na 94ª DP

fico de drogas ao suspeito,
encaminhado para delega-
cia da cidade, para os pro-
cedimentos cabíveis.

Foragido da Justiça com extensa
ficha criminal é preso em Valença

Barra Mansa

Policiais militares do 28º
Batalhão apreenderam na
quinta-feira, dia 12, um revól-
ver calibre 32, 8 pinos de co-
caína, pinos vazios, R$ 290
em espécie e um relógio, em

Fonseca, e tralhando em
uma loja de materiais de
construção, em Valença.

Contra o suspeito havia
mandados de prisão pre-
ventiva que foram expedi-
dos pelas comarcas do Rio
de Janeiro, Itaguaí e Madu-
reira. O jovem responde pe-

los crimes de roubo qualifi-
cado, assalto a mão arma-
da, tráfico de drogas, asso-
ciação criminosa e homicí-
dio qualificado.  

Ele foi levado para a De-
legacia de Valença e seria
transferido para a Cadeia
Pública de Volta Redonda. 

PM apreende material do
tráfico em Barra Mansa

Barra Mansa. Durante a
ação, dois suspeitos foram de-
tidos. A ocorrência foi enca-
minhada para 90ª DP.

Segundo a PM, o flagrante
aconteceu na Rua Sebastião
Dias dos Santos, no bairro
Vila Maria, após movimenta-
ção típica do tráfico de dro-
gas no endereço. Um dos sus-
peitos foi encontrado na por-
ta de uma casa. O outro ten-
tou fugir, mas foi capturado.

Outro caso

Em outra ação, a Polí-
cia Militar apreendeu 280
pinos de cocaína em Volta
Redonda. Todo material foi
encontrado dentro de uma
mochila, durante patrulha-
mento na Rua Bela Vista,
no Morro da Conquista, lo-
calizado no bairro Santo
Agostinho. Na ocasião,
três suspeitos, ao notarem
a presença da PM, conse-
guiram fugir. Os entorpe-
centes foram entregues na
93ª DP.
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Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ALTERAÇÃO E REMARCAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 163/2021

OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAL MÉDICO HOSPITALAR PARA O
HOSPITAL DA MULHER DE BARRA MANSA - SRP. A Pregoeira do Município
de Barra Mansa comunica aos interessados no Pregão Eletrônico supracitado
que houve alteração no edital. Face às alterações, fica: Início do recebimento
das propostas: 18/08/2021 às 17h30 Encerramento de recebimento: 30/
08/2021 às 09h00 - Abertura: 30/08/2021 às 09h01 - Início do Pregão: 30/
08/2021 às 09h30. Maiores informações e o edital pelo telefone (24) 2106-
3411 ou edital@barramansa.rj.gov.br e coordenadoria.compras@gmail.com.

Angelita dos Santos Halfeld
Pregoeira

Volta Redonda

A Coordenadoria de Pro-
teção e Bem-Estar Animal,
órgão vinculado à Secreta-
ria Municipal de Meio Am-
biente (SMMA), autuou na
quinta-feira, dia 12, um mo-
rador por maus-tratos a
animais no bairro Siderlân-
dia. Segundo a responsável
pela coordenadoria de Pro-
teção e Bem-Estar Animal,
Alexsandra Fernandes, dois
cães idosos foram encontra-
dos desnutridos e desidrata-
dos. A denúncia chegou
através do 156 (Central Úni-
ca de Atendimento) da pre-
feitura de Volta Redonda.

Os animais eram manti-
dos acorrentados – o que já
caracteriza maus-tratos –
em ambiente insalubre sem
acesso a ração e água e
também com lesões aparen-
tes na pele. O espaço onde
os cães permaneciam era
embaixo de uma árvore
sem nenhum tipo de prote-
ção para chuva ou sol. Ale-
xsandra comentou que o
morador foi notificado e in-
timado para se adequar,
sob pena de multa de R$
2.767,24, por animal lesado.

- Na denúncia constava
que era um cachorro idoso,

Secretaria de Meio Ambiente notifica
morador por maus-tratos a animais

Cães idosos foram encontrados desnutridos e desidratados, mantidos em ambiente insalubre no bairro Siderlândia
mas quando fomos até o
endereço com a equipe de
fiscalização constatamos
que havia mais dois ani-
mais. Os três cães eram
submetidos a maus-tratos,
pois estavam acorrentados,
sem proteção contra intem-
péries climáticas, em meio
às fezes e urinas. E dentre
eles, dois estavam com sar-
na, pulgas, carrapatos, desi-
dratados e desnutridos, de
acordo com exames e com
o diagnóstico do médico ve-
terinário. Havia uma cade-
la idosa cega de um dos
olhos, segundo informa-
ções, o responsável pelo
animal jogou criolina para
matar as pulgas e carrapa-
tos, o que ocasionou quei-
madura na pele do animal
e sarna em razão dos para-
sitas - disse a coordenado-
ra.

Os animais foram enca-
minhados imediatamente
para uma clínica veteriná-
ria onde passaram por ava-
liação, exames e também
receberam medicamentos.
A Coordenadoria de Bem-
Estar Animal também doou
ração para melhorar a ali-
mentação dos animais.
“Liberamos o atendimento
clínico à custa da SMMA e

exames em parceria com
laboratório Petnostic. Nossa
equipe vai acompanhar os
animais até se restabelece-
rem totalmente”, comentou
Alexsandra, acrescentando
que o morador também
será acompanhado nesse
caso.

- Não conseguimos ne-
nhum fiel depositário para
ficar com a guarda dos ani-
mais. Nesse caso, há previ-
são legal no art. 35, pará-
grafo 2° da lei municipal
4.924/13, que o próprio tu-
tor fica como fiel depositá-
rio dos animais, sob a nos-
sa supervisão, quanto aos
cuidados e tratamento indi-
cado pelo veterinário, sob
pena de multa - esclareceu.

Resgate em Mangaratiba

Na sexta-feira (13), atra-
vés de uma denúncia de
maus tratos contra ani-
mais feita ao Linha Verde
(0300 253 1177) – programa
do Disque Denúncia volta-
do para meio ambiente,
um cachorro vítima de
maus tratos foi resgatado
do local onde era mantido,
em Mangaratiba, na Costa
Verde.

Segundo os policiais

Divulgação

Barra Mansa

A prefeitura de Barra
Mansa, através da Secretaria
de Saúde, divulgou o crono-
grama da vacinação contra
a Covid-19 para os próximos
dias. Dessa vez, munícipes
com idade entre 26 e 24 anos
serão vacinados no Parque
da Cidade, no Centro.

Neste sábado, dia 14, re-
ceberão a primeira dose da
vacina pessoas de 26 anos,
gestantes, puérperas e lac-
tantes com filhos de até 24
meses. A ação acontecerá no
Teatro. Ainda neste dia, será
realizada em sistema drive-
thru a repescagem para pes-
soas com 39 anos. O horário
será dividido em dois, sendo
de 8h às 12h para os nasci-
dos de janeiro a junho, e de
12h às 16h para os nascidos
de julho a dezembro.

Na próxima segunda-fei-
ra, dia 16, pessoas de 25 anos
receberão o imunizante, as-
sim como aquelas de 38 anos
que ainda não foram vacina-
das com a primeira dose. Já
na terça-feira, dia 17, os con-

Barra Mansa

Para garantir a segu-
rança de moradores e pro-
dutores da zona rural, a
prefeitura de Barra Man-
sa, através da Secretaria
de Desenvolvimento Rural,
com o apoio da Guarda
Municipal, realizou na
sexta-feira, dia 13, diversas
visitas, fazendo o reconhe-
cimento das propriedades
e de pontos estratégicos,
além do planejamento
para a melhoria da sinali-
zação viária. A ação foi
acompanhada pelo capitão
da Polícia Militar e co-
mandante da segunda
companhia responsável
pelo policiamento ostensi-
vo no município de Barra
Mansa, distritos e áreas
rurais, Marcelo Tavares.

A iniciativa visa a
aproximação dos morado-
res e produtores da região
com as entidades envolvi-
das, além da criação de
um esquema de patrulha-
mento intensificado na
zona rural.

O secretário de Desen-

Resende

O Hospital Veterinário
Público de Resende completa
neste sábado, dia 14, um ano
de funcionamento. A unidade
voltada para a saúde de cães
e gatos já realizou 26.439
atendimentos desde sua inau-
guração. Além disso, o pri-
meiro hospital veterinário
público, 24 horas, do Estado
do Rio de Janeiro recebeu di-
versos equipamentos moder-
nos visando melhorias na
qualidade de atendimento
aos animais.

De acordo com o balanço
divulgado pela diretoria do
Hospital Veterinário, desde a
inauguração, em agosto de
2020, até o dia 05 de agosto de
2021 foram feitos: 23.296 exa-
mes laboratoriais; tiveram
3.114 internações; 3.049 exa-
mes de ultrassonografia fo-
ram feitos; 4.776 exames de
raio-x e ainda 874 cirurgias
realizadas.

O prefeito Diogo Balieiro
Diniz destaca que o Hospital
Veterinário Público foi um
importante investimento
para a saúde pública de Re-
sende e também para os tuto-
res de cães e gatos.

- O nosso município preci-
sava de um Hospital Veteri-
nário para que a população
pudesse cuidar com qualida-
de e carinho dos seus pets.
Neste um ano de funciona-
mento, o hospital tem feito
importantes investimentos
com aquisições de aparelhos
modernos para atendimento
dos animais. O local oferece
diversos procedimentos, con-
sultas e até cirurgias de for-
ma gratuita para os animais,
principalmente de famílias
de baixa renda – frisou Diogo
Balieiro Diniz.

Equipamentos

Neste um ano, o Hospital
Veterinário Público de Resen-
de já conseguiu novos apare-
lhos para os veterinários rea-

Volta Redonda: Homem foi intimado e pagará multa por cada animal lesado

que receberam as infor-
mações do programa Li-
nha Verde, a denúncia
mencionava que o animal
era mantido preso e rara-
mente recebia água e ali-
mentação. Durante fiscali-
zação no imóvel denuncia-
do, a proprietária infor-
mou que o animal era de
seu marido, que não se en-
contrava naquele momen-
to.

Quando os agentes lo-

calizaram o cão, identifi-
caram que ele estava
amarrado com um fio elé-
trico, com uma ferida
aberta na face, relaciona-
da a um tumor, compro-
vando assim a denúncia
de maus tratos.

Como os policiais ambi-
entais estavam em compa-
nhia da diretora de um
grupo de proteção animal,
o cachorro foi resgatado e
encaminhado ao abrigo

dos “Protetores de Cora-
ção Animal”, enquanto a
ocorrência foi registrada
na 165ª DP, conforme arti-
go 32 da lei de crimes am-
bientais.

O Linha Verde reforça
a solicitação para que a
população continue denun-
ciando crimes ambientais
em todo o Estado do Rio
através dos telefones 0300
253 1177 (custo de ligação
local) e (21) 2253 1177.

templados serão os muníci-
pes de 24 anos. Ambas as
ações acontecem em sistema
drive-thru e seguirão o horá-
rio de 8h às 18h, sendo de 8h
às 12h para nascidos de ja-
neiro a abril, de 12h às 16h
de maio a agosto e 15h às
18h de setembro a dezembro.

O secretário de Saúde,
Sérgio Gomes, falou sobre o
andamento da vacinação em
Barra Mansa. “Somos um
dos poucos municípios que
atingiram mais de cem mil
primeiras doses aplicadas.
Nesta próxima semana nós
daremos continuidade a esse
trabalho de excelência e es-
peremos atingir, o mais bre-
ve possível, a vacinação
completa para o público de
até 18 anos”.

As segundas doses segui-
rão as datas agendadas con-
forme o cartão de vacina.
Para receber o imunizante, é
necessária a apresentação de
RG, CPF e comprovante de
residência nominal atualiza-
do. Para a segunda dose, bas-
ta levar o certificado de apli-
cação da D1.

Projeto Agenda Rural tem
início em Barra Mansa

volvimento Rural, Roberto
Carvalho, o Beleza, falou
da importância da aproxi-
mação que está sendo fei-
ta. “Estamos dando um
passo importante para a
população rural, fazendo
essas visitas para que as
pessoas entendam que me-
didas de segurança serão
tomadas, o mais breve pos-
sível. Estamos trabalhando
duro nessa questão”.

O comandante da Polí-
cia Militar, Marcelo Tava-
res, reforçou a importân-
cia do apoio da população
para manter a segurança
da região. “Hoje iniciamos
um trabalho direcionado
aos moradores e produto-
res rurais, que visa um
melhor atendimento à po-
pulação do campo e a inte-
ração entre a Polícia Mili-
tar e as comunidades
abrangidas nessas áreas.
Reitero a população que
podem contar com a Polí-
cia Militar no combate ao
crime e na resolução dos
problemas inerentes à se-
gurança pública na área
rural de Barra Mansa”.

Paulo Dimas

Iniciativa visa criar um esquema de patrulhamento intensificado na
zona rural

Hospital Veterinário de
 Resende completa um ano

de funcionamento
lizarem diversos procedimen-
tos. Entre os equipamentos
adquiridos estão: monitores
multiparâmetros que acom-
panham o estado de saúde
dos animais, secador pedestal
para higiene e aquecimento
de animais internados, bistu-
ri elétrico para auxílio du-
rante as cirurgias.

Além disso, foi entregue
um analisador bioquímico
automático, que possibilita
realizar mais exames por dia.
Este aparelho de alta tecnolo-
gia analisa amostras sanguí-
neas e mede dosagens de
ureia e creatinina. Também
receberam bombas de infu-
são para administração de
medicamentos nas vias veno-
sa, arterial e esofágica. Uma
estação para destilar água
também foi entregue para
ser utilizada em aparelhos do
laboratório de hematologia e
na esterilização de materiais
cirúrgicos. Anteriormente a
água destilada precisava ser
comprada, agora com a mu-
dança a estação fica instala-
da na sala de esterilização,
trazendo economia para o
hospital.

- Com estes novos equipa-
mentos, conseguimos aumen-
tar os procedimentos e aten-
dimentos, buscando sempre
priorizar o bem-estar e o cui-
dado com os cães e gatos -
disse o secretário de Saúde,
Tande Vieira.

Serviços

Entre os serviços ofereci-
dos gratuitamente estão con-
sultas médicas, cirurgias, ul-
trassonografia para fins diag-
nósticos, exames de raio-x,
internações, entre outros.

O Hospital Veterinário
funciona 24 horas, no bairro
Morada da Colina, próximo à
Área de Exposições. Os aten-
dimentos são exclusivamente
para moradores de Resende,
que devem apresentar com-
provante de residência e do-
cumentos de identificação.

Barra Mansa vacina
moradores entre 26 e 24
anos contra a Covid-19

Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
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AVISO DIVERSOS

Leia-se PE SRP 43/20 – PA 2716/2021 – Eventual aquisição
materiais hidráulicos esgoto, dia 03/09/21, às 09:00 horas, na
publicação de 13/08/21.

PE SRP 40/2021 – PA 2376/2021 – Eventual aquisição de materiais
hidráulicos (ferro fundido). Dia  09/09/21 – 09:00 horas.

Adiar Sine Die Pregão PE 29/2021, PA 2941/2021, publicada na
edição de 019/08/21 – carreta para transporte rolo compactador.

Mais informações poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-
0198, através do e-mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na
Gerência de Materiais, à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra
Mansa/RJ. Site http:/portaldatransparência.barramansa.rj.gov.br,
no menu “Licitações e Contratos / Lista  Licitações”).

Nesta segunda-feira
(16), a prefeitura de Volta
Redonda irá vacinar a po-
pulação geral acima de 23
anos, em drive-thru, na
Ilha São João. De acordo
com a Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS), a
imunização com a 1ª dose
ocorrerá de 8h às 20h.

Também ocorrerá vaci-
nação em 2ª dose da As-

Volta Redonda vacina população
acima de 23 anos na segunda-feira

traZeneca, da Pfizer e da
CoronaVac em todas as
Unidades de Saúde do mu-
nicípio. Receberão a se-
gunda dose da AstraZene-
ca os que foram vacinados
com a 1ª dose até dia 20/
05, já da Pfizer serão imu-
nizados os que foram até
dia 28/05, e da CoronaVac
os que foram vacinados
até o dia 19/07.
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PORTARIA Nº 0472 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º - DESIGNAR, a partir de 02/08/2021, a   Função Gratificada
(FGR)   da servidora abaixo relacionada, da Secretaria Municipal de
Educação, Cultura e Turismo.
  Matrícula Nome                                                                                                                                                                                                                                                                 Simbologia
5652 Valdiceia Luiza de Souza Conceição FGR I

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 3061/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4 , inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Licita-
ções, Lei n  8.666/93 e art. 1 , II do Decreto Municipal n  2.100
de 24/02/2017, HOMOLOGO, o resultado da presente licitação, na
modalidade PREGÃO PRESENCIAL n  039/2021 que objetiva o
REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE PRODUTOS QUÍ-
MICOS PARA ATENDER AS NECESSIDADES DAS ESTAÇÕES
DE TRATAMENTO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO, atendendo a solici-
tação feita pela SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVI-
ÇOS PÚBLICOS no processo administrativo 3061/2021, à empre-
sa NAHERA COMÉRCIO DE MATERIAIS DE LIMPEZA E
DESCARTÁVEIS LTDA EPP,CNPJ: 32.280.067/0001-13, no valor
de R$ 1.611.714,12 (um milhão, seiscentos e onze mil, setecentos
e quatorze reais e doze centavos).

Porto Real, 12 de agosto de 2021.
Antônio Sebastião da Silva

Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos

PORTARIA Nº 0468 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS:

R E S O L V E:

Art. 1º -  CONTRATAR,  por prazo determinado e a título precário pelo
período de 12(doze) meses, a servidora abaixo relacionada, para aten-
der as necessidades temporárias de excepcional interesse público,
em virtude de aprovação e classificação no Processo Seletivo Simpli-
ficado nº 002/2021(SMS), a vista do processo administrativo nº 1330/
21.
Nomes Função Dt. Contratação
Irma Aparecida Provazi Enfermeira 09/08/2021

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0469 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS PREVISTAS NO
INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro perma-
nente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real, ALINE LELIS
PINHEIRO VIEIRA, para ocupar o cargo de Docente IV - Língua Por-
tuguesa, em virtude da aprovação e classificação no Concurso Públi-
co Municipal de Provas e de Títulos, Edital nº 001/2018, homologado
mediante publicação em Diário Oficial de 20 de março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0470 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS PREVISTAS NO
INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro perma-
nente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real, DAIANE BEN-
TO LUIZ, para ocupar o cargo de Docente I - Educação Infantil, em
virtude da aprovação e classificação no Concurso Público Municipal
de Provas e de Títulos, Edital nº 001/2018, homologado mediante pu-
blicação em Diário Oficial de 20 de março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0471 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS ESPECIALMENTE AS PREVISTAS NO
INCISO VII, DO ARTIGO 78 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL.

R E S O L V E:

Art. 1º -  NOMEAR, para exercer em caráter efetivo no quadro perma-
nente de cargos da Prefeitura Municipal de Porto Real, LILIANE
BOCKORNI GAMIS FLORENTINO, para ocupar o cargo de Docente
IV - Orientador Educacional, em virtude da aprovação e classifica-
ção no Concurso Público Municipal de Provas e de Títulos, Edital nº
001/2018, homologado mediante publicação em Diário Oficial de 20
de março de 2019.

Art – 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação,
revogando-se as disposições em contrário.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

PORTARIA Nº 0467 DE 11 DE AGOSTO DE 2021.

O PREFEITO DO MUNICIPIO DE PORTO REAL, NO USO DE SUAS
ATRIBUIÇÕES LEGAIS.

R E S O L V E:

Art. 1º - EXCLUIR , a partir de 31/07/2021, a   Função Gratificada
(FGR)   da servidora abaixo relacionada, da Secretaria Municipal de
Educação, Cultura e Turismo.
  Matrícula Nome Simbologia
1717 Clayton Cesar de Almeida FGR I

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data da sua publicação, revo-
gando-se as disposições em contrário.

ALEXANDRE AUGUSTUS SERFIOTIS
PREFEITO

Volta Redonda

Dezesseis pessoas com
deficiência auditiva reali-
zaram na noite da última
quinta-feira, dia 12, a pro-
va para ingressar no curso
superior de Administração
do Centro Universitário
Geraldo Di Biasi (UGB),
através de parceria entre a
instituição educacional e a
Prefeitura de Volta Redon-
da, através da Secretaria
Municipal da Pessoa com
Deficiência. Os alunos re-
ceberão uma espécie de
bolsa de estudos para pa-
gar menos, por iniciativa
da UGB, e a secretaria fi-
cou encarregada de convo-
car e ajudar na seleção dos
alunos – sem convênio ou
transferência de recursos.

Na terça-feira (10), ou-
tras quinze pessoas fize-
ram a prova para tentar
ingressar no curso que
será realizado de forma hí-
brida. A previsão é que as

Volta Redonda

Em mais uma demonstra-
ção de bons resultados, o pré-
vestibular social do MEP
(Movimento Ética na Política)
fez parte da preparação da es-
tudante Maria Eduarda de
Souza Oliveira, ex-aluna da
FAETEC e do MEP em 2020.

Atualmente trabalhando
como metalúrgica, a jovem
foi aprovada em 1ª lugar em
Engenharia de Materiais, na
UFF (Universidade Federal
Fluminense) - Campus Vila
Santa Cecília.

Residente no bairro Santo
Agostinho, em Volta Redon-
da, a ex-aluna do MEP comu-
nicou a conquista à coorde-
nação do Movimento, via
WhatsApp.

-Já no segundo ano do en-
sino médio fazia o Enem
(Exame Nacional do Ensino
Médio), até então, quando en-
trei para o MEP, estava na
minha cabeça que faria o
curso de Direito, o tempo foi
passando, tentei Direito, con-
segui 920 na redação, fiquei
feliz. Achei que daria, mas
na primeira chamada do 1º
semestre do SUSU, fui para
lista de espera, acabei fican-
do em 5º lugar, onde chama-
ram somente 4 pessoas – La-

Volta Redonda

A Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura
percorreu Volta Redonda
durante toda a semana
recolhendo entulhos des-
cartados irregularmente
pelos moradores. Uma
média de duzentas tone-
ladas de resíduos de
construção civil, galhos e
inservíveis, descartados
de forma inadequada fo-
ram retirados das ruas
entre os dias 9 e 13.

Na quinta e na sexta-
feira, dias 12 e 13, a equi-
pe fez este tipo de traba-
lho no bairro Aterrado,
próximo ao Centro Pop;
no bairro Casa de Pedra
(ao lado da Unimed) e na
Rua 35, no Conjunto Habi-
tacional Vila Rica; na Vie-
la Ayrton Senna, no bair-
ro Santa Cruz; e nas Ruas
Florestal e Faria de Brito,
no bairro São Carlos.

A subsecretária de In-
fraestrutura, Poliana
Gama, ressaltou que o
descarte desses resíduos
é de responsabilidade do

Parceria entre UGB e PMVR garante acesso
de pessoas com deficiência à universidade

Governo Municipal vai oferecer reforço para alunos que ingressarem no curso de Administração
aulas comecem na próxi-
ma quarta-feira, dia 18,
uma apresentação oficial
do projeto acontecerá na
terça-feira (17), com a pre-
sença de representantes da
prefeitura e da UGB.

- É importante destacar
que vamos oferecer aulas
de reforço para esses alu-
nos, porque é tudo novo
para eles e queremos que
sigam bem nos estudos -
ressaltou o secretário mu-
nicipal da Pessoa com De-
ficiência, Pastor Washing-
ton Uchôa.

Aulas de reforço

Para facilitar a entrada
dos alunos na faculdade, a
prefeitura vai disponibili-
zar uma sala no colégio
Delce Horta para que os
alunos inscritos tenham
aulas de reforço e tenham
facilidades na aprovação
no processo seletivo. O mu-
nicípio ainda vai disponi-

bilizar intérpretes para
acompanhamento dos alu-
nos nas aulas.

- Conforme forem che-
gando novos interessados,
vamos organizar para a se-
leção do próximo ano. Que-
remos preparar essas pes-
soas com deficiência para
o mercado de trabalho,
elas merecem ter os mes-
mos direitos que as outras
pessoas - afirmou o secre-
tário.

O prefeito Antonio
Francisco Neto destacou o
pioneirismo da iniciativa e
o apoio da UGB.

- Agradecemos muito
todo apoio do Centro Uni-
versitário e de seus dirigen-
tes, por terem tido esse espí-
rito solidário em ajudar
essa parcela de nossa popu-
lação. Desde que assumimos
esse mandato, temos recebi-
do apoio em nossas iniciati-
vas. Sem essas parcerias, es-
taríamos muito mais limita-
dos - destacou Neto. Alunos receberão uma espécie de bolsa de estudos para pagar menos

 Divulgação Secom/PMVR.

Ex-aluna do pré-vestibular do
MEP é aprovada em 1º lugar no
curso de engenharia da UFF-VR

Divulgação MEP.

Atualmente trabalhando como metalúrgica, a jovem foi aprovada em
1ª lugar em engenharia de materiais
mentou.

Após perder a chance, a
jovem Maria Eduarda refle-
tiu bem e resolveu mudar de
ideia.

“Comecei a questionar-
me, senti que não tinha mui-
ta lógica, embora goste da
área de humana, minha pai-
xão foi sempre fazer contas,
exatas. Gosto mais. Diante
disto acabei mudando, desco-
bri que seria engenharia.
Uma coisa, o fato de eu já es-

tar trabalhando na CSN na
área metalúrgica, produção
de materiais, também favore-
ceu. Pensei vai ajudar-me a
crescer onde eu já estou. A
mudança fez-me conquistar o
1ª lugar para engenharia de
materiais. Graças a Deus,
Ele escreve certo por linhas
tortas. Agradeço a força de
todos professores, e se Deus
quiser vai dar tudo certo”,
comentou muito feliz via áu-
dio, a futura engenheira.

Cerca de 200 toneladas
de entulhos descartados

irregularmente são recolhidos em VR
cidadão, que deve contra-
tar uma caçamba. “A
ação visa proporcionar
uma cidade mais limpa,
organizada e melhor
para se viver. Aproveita-
mos para fazer um apelo
para que a população
contribua e não descarte
esses materiais nas vias
publicas. Manter a lim-
peza da cidade é essenci-
al para proporcionar
mais qualidade de vida”,
disse a secretária.

Segundo informações
da SMI, é comum que a
limpeza seja feita pela
prefeitura e alguns dias
após o serviço, o mesmo
local seja alvo novamen-
te de descarte irregular
de entulhos e lixo, difi-
cultando o trabalho do

Poder Público. Em casos
de descarte irregular, o
responsável pode ser no-
tificado, e em seguida
multado. As multas po-
dem variar de acordo
com a quantidade de re-
síduos e o impacto ambi-
ental promovido.

Questões sanitárias

Além de desobstruir
calçadas e terrenos, o tra-
balho da Secretaria Muni-
cipal de Infraestrutura
também contribui para
evitar a proliferação de
animais peçonhentos, in-
setos indesejados e roedo-
res. “Essas pilhas de entu-
lho se tornam focos peri-
gosos de transmissores de
doenças”, destacou.
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Rio de Janeiro

O Estado do Rio de Ja-
neiro registrou, em junho,
a maior expansão no volu-
me do setor de serviços no
país em relação a maio. Os
dados, que confirmam a
retomada da economia flu-
minense, são do Instituto
Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) e foram
divulgados nessa semana.

A ascensão econômica
num cenário pós-pandemia
é uma das bandeiras do
governador Cláudio Cas-
tro, que já deixou claro
que a ampliação da oferta
de empregos e a geração
de renda são prioridades
em sua gestão.

- Ajustar as contas pú-
blicas foi crucial para al-
cançarmos bons resultados
como o divulgado pelo
IBGE. Com austeridade e

Rio de Janeiro

O Sesc RJ abre nesta se-
gunda-feira (16) inscrições
para cinco cursos gratuitos
voltados para profissionais
de educação, licenciandos e
interessados de áreas afins:
Aprendizagem baseada em
projetos na Educação Mate-
mática; Tecnologias educa-
cionais; Educação e Cultu-
ra Maker; Práticas de leitu-
ra e escrita em Língua Por-
tuguesa: prosa e verso; e
Ensino da Arte: pensamen-
tos e práticas na Educação
Básica. Todos serão ofereci-
dos em ambiente virtual,
com início em setembro.

Brasília

Por meio de leilão, fo-
ram arrendadas na sexta-
feira (13), três áreas por-
tuárias para movimenta-
ção de cargas em Santa-
na (AP), Fortaleza (CE) e
Salvador (BA). Sob res-
ponsabilidade da Agência
Nacional de Transportes
Aquaviários (Antaq), o
certame foi realizado na
B3 - Bolsa, Brasil e Bal-
cão, em São Paulo. Ape-
nas a área do Porto de
Salvador teve concorrên-
cia.

O lote do ter minal
portuário de Salvador re-
cebeu três lances, sendo
o maior deles de R$ 15,2
milhões, feito pela empre-
sa Wilson Sons. Com a
disputa por viva-voz, os
lances cresceram, che-
gando ao valor de arre-
mate de R$ 32 milhões,
feito pela empresa Inter-
marítima Portos e Logís-
tica.

Porto de Salvador

A área arrendada do
Porto de Salvador tem
mais de 16,7 mil metros
quadrados e um prazo
contratual de 10 anos. A
movimentação total de
carga é de 842,4 mil tone-
ladas. O local será usado
para movimentação de
carga geral, de projeto ou
de contêineres.

Porto de Santana

A área no Porto de
Santana para movimenta-
ção de granéis sólidos ve-
getais, especialmente fa-
relo de soja, teve propos-
ta única e foi arrematada
por 5,850 milhões pela
empresa Caramuru. De
acordo com a Antaq, tra-
ta-se de uma área de
3.186,74 metros quadra-
dos, com um prazo con-
tratual de 25 anos. A mo-
vimentação é de 4,3 mi-
lhões de toneladas.

Rio liderou crescimento do volume
de serviços no mês de junho, diz IBGE

Segmento de serviços representa o maior peso no PIB do país

seriedade, acertamos os
pagamentos com fornece-
dores e estamos conseguin-
do antecipar o pagamento
do salário do funcionalis-
mo, incluindo o décimo
terceiro. E não vamos pa-
rar por aí. A concessão
dos serviços de saneamen-
to, que é um marco, vai
nos proporcionar a possi-
bilidade de retomar impor-
tantes obras de infraestru-
tura com o objetivo de me-
lhorar a qualidade de vida
da nossa população em to-
das as regiões fluminen-
ses. Como disse, todo o re-
curso será utilizado em in-
vestimento – afirmou
Cláudio Castro.

Segundo a Pesquisa
Mensal de Serviços, o cres-
cimento do setor no Rio de
Janeiro foi de 5,4% em ju-
nho. Em todo país, o avanço
foi de 1,7%, em relação ao

mês de maio. O ganho acu-
mulado é de 4,4% nos últi-
mos três meses deste ano.
Em comparação a junho de
2020, a alta foi de 21,1%.

O segmento de serviços
representa o maior peso
no PIB (Produto Interno
Bruto) do país. Outro dado

positivo da pesquisa do
IBGE é que o setor am-
pliou o distanciamento
frente ao nível pré-pande-
mia, ficando 2,4% acima
de fevereiro de 2020. Além
disso, alcançou o patamar
mais elevado desde maio
de 2016.

De acordo com o
Sine (Sistema Nacio-
nal de Emprego),
Porto Real oferece
vagas de emprego
para cinco cargos,
nessa sexta-feira (13).
As vagas são para:
soldador, operador de
empilhadeira, opera-
dor de produção,
atendente (masculi-
no), e cozinheira.

Segundo a Pesquisa Mensal de Serviços, o crescimento do setor no
Rio de Janeiro foi de 5,4% em junho

Governo do Estado

Porto Real oferece vagas
de emprego para cinco cargos

O envio de currí-
culos pode ser feito
de forma pessoal na
sede da Secretaria, ou
através do email: sec-
trabalhoerendapmpr
@gmail. com. No mo-
mento do envio, basta
anexar o currículo e
preencher o campo
“Assunto” com o
nome da vaga dese-
jada.

Sesc RJ oferece cursos gratuitos para
profissionais de educação e licenciandos

Inscrições

As inscrições poderão
ser feitas entre os dias 16
e 24 deste mês, através do
e-mail: ead@sescrio.org.br
com. No e-mail, os interes-
sados devem apresentar
nome completo, escola em
que trabalha, segmento es-
colar em que atua e curso
desejado.

Cursos

Os cursos têm duração
de 20 horas, com quatro
módulos de 2 horas. Além
das aulas síncronas (ao
vivo), a formação contem-

pla palestras on-line, ativi-
dades culturais e material
de apoio (vídeos, textos e
podcasts e outros). A soli-
citação de pré-inscrição
deve ser enviada para o
email ead@sescrio.org.br
com nome completo, esco-
la em que trabalha, seg-
mento escolar de atuação
e o curso desejado.

Já para outubro e no-
vembro, estão previstos
mais três cursos: Metodo-
logias Ativas nas aulas de
Educação Física no Ensi-
no Médio, Debate Docente
em Foco: o ensino de Ci-
ências Naturais no século
XXI e Formação Continua-

da para professores de
Línguas Adicionais: pro-
postas teórico-práticas.
Para estes, as inscrições
serão abertas em 10 de se-
tembro e 8 de outubro,
respectivamente.

Rio de Mãos Dadas

Os cursos integram a
campanha Rio de Mãos Da-
das, conjunto de ações do
Sistema Fecomércio RJ
(Sesc RJ e Senac RJ) que
visam a envolver as pesso-
as em um clima de positivi-
dade em 2021 para superar
os impactos da pandemia
da Covid-19.

Portos no Ceará, na
Bahia e no Amapá são
arrendados em leilão

Fortaleza

Em Fortaleza, a área de
6 mil metros quadrados foi
arrematada por R$ 1 mi-
lhão pela empresa Ter-
gran. O prazo contratual
também é de 25 anos, com
um volume de carga total
de 14,8 milhões de tonela-
das. A área servirá para
movimentação de granéis
sólidos vegetais, especial-
mente trigo em grãos.

O ministro de Infraes-
trutura, Tarcísio de Frei-
tas, destacou que o gover-
no federal realizou 74 lei-
lões em 2 anos e meio, com
R$ 80 bilhões de investi-
mentos contratados. Ele
apontou que, no caso dos
leilões em portos, os recur-
sos reunidos serão repassa-
dos para as autoridades
portuárias, sendo usados
para resolver passivos.
“Para fazermos o passo se-
guinte que é a desestatiza-
ção das companhias.”

O diretor da Antaq,
Eduardo Nery, considerou
o leilão um “sucesso”. “Di-
vulgamos os números de
movimentação de cargas
no primeiro semestre de
2021 e já observamos cres-
cimento de mais de 9,5%
em relação a 2020”, desta-
cou o diretor. Ele lembrou
ainda que o setor portuá-
rio cresceu quase 50% nos
últimos 11 anos.

De acordo com o ministro,
outros nove leilões devem
ser feitos ainda em 2021.

O secretário nacional de
Portos e Transportes, Dio-
go Piloni, destacou o fato
de este ser o primeiro ar-
rendamento simplificado o
que “é um grande passo
para o setor.” Também par-
ticiparam do evento, o mi-
nistro da Cidadania, João
Roma, e a secretária espe-
cial do Programa de Parce-
rias de Investimentos
(PPI), Martha Seillier.

Informações são
da Agência Brasil.

Inflação mais alta reduzirá em R$ 8 bi folga do teto de gastos
Brasília

A alta recente da inflação
poderá reduzir em pelo menos
R$ 8 bilhões a folga no teto fede-
ral de gastos em 2022, disse na
sexta-feira (13) o secretário espe-
cial do Tesouro e Orçamento do
Ministério da Economia, Bruno
Funchal. Isso ocorrerá porque
diversos gastos, como aposenta-
dorias, seguro-desemprego e
abono salarial, são corrigidos
pelo Índice Nacional de Preços
ao Consumidor (INPC).

O secretário detalhou o im-
pacto da inflação sobre o teto de
gastos em videoconferência

com investidores. Segundo Fun-
chal, o INPC deverá fechar o
ano em 7,2%, 1 ponto percentu-
al acima da projeção oficial
mais recente, apresentada em
julho, que apontava alta de 6,2%.

“A gente está sendo passa-
geiro da inflação que está vin-
do. Considerando a projeção
atual do mercado para o INPC
[no acumulado do ano], já per-
deríamos R$ 8 bilhões dos R$
33,5 bilhões que estamos proje-
tando de folga no teto”, decla-
rou Funchal.

Aprovada no fim de 2016, a
regra do teto de gastos limita o
crescimento das despesas pú-

blicas à inflação. O indicador
usado é o Índice Nacional de
Preços ao Consumidor Amplo
(IPCA), de julho do ano anteri-
or a junho do ano atual. Nesse
mesmo período, o IPCA acu-
mulou 8,99%. O INPC, que
mede a inflação de famílias
mais pobres, avançou 9,85%,
com expectativa de desacelerar
um pouco até o fim do ano.

Precatórios

O governo pretende usar a
folga no teto de gastos em 2022
para custear parcialmente o
Auxílio Brasil, programa que

pretende substituir o Bolsa Fa-
mília. Parte do programa tam-
bém poderá ser financiada por
um fundo constituído com recei-
tas de privatizações, de venda de
imóveis e de royalties do pré-sal,
introduzido na proposta de
emenda à Constituição (PEC)
que permite o parcelamento de
precatórios.

De acordo com a PEC, os
gastos com esse fundo estariam
fora do teto, o que permitiria
contornar a regra. No entanto,
ontem (12) o Tesouro soltou
uma nota em que esclarece que
o Fundo de Liquidação de Passi-
vos, nome do fundo proposto
pelo governo, terá de respeitar a
meta de déficit primário (resul-
tado das contas do governo sem
os juros da dívida pública) deter-
minada pela Lei de Diretrizes
Orçamentárias (LDO).

Em relação às críticas so-
bre a possibilidade de parcelar
os precatórios, que são dívidas
do governo com sentença defi-
nitiva da Justiça, o secretário
especial defendeu a possibili-
dade, alegando que o montan-
te a ser pago totalizará R$ 89,1
bilhões no próximo ano, com
aumento R$ 34,5 bilhões em
relação a 2021.

Informações são
da Agência Brasil.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 08/2021
CONCURSO PÚBLICO - Nº 01/2018

O Prefeito do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições legais e conside-
rando a homologação final dos resultados do Concurso Público nº 01/2018;

CONVOCA os candidatos relacionados no Anexo deste edital para comparecer no Departamento de Recursos
Humanos da Prefeitura Municipal de Porto Real, localizado na Rua Hilário Ettore nº 442, Centro, Porto Real/
RJ, no prazo máximo de 30 (trinta) dias, a partir da publicação do presente edital, para apresentar os documen-
tos relacionados no item 12.10 do Edital nº 01/2018, de segunda à sexta-feira (exceto feriados e pontos facul-
tativos), no período das 9:00 às 12:00 e das 13:30 às 16:30.

O prazo determinado acima fica automaticamente prorrogado para o primeiro dia útil caso termine em fim de
semana, feriado ou ponto facultativo.

Na ocasião os candidatos serão encaminhados para o Departamento de Medicina do Trabalho para agendamento
de exames médicos admissionais para verificação da capacidade laboral para os cargos que concorrem.

O descumprimento dos prazos estabelecidos neste Edital de Convocação e nas demais normas do certame
acarretará na exclusão do candidato do concurso.

Demais convocações serão realizadas conforme demanda desta Municipalidade.

Porto Real, 14 de Agosto de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito

EDITAL DE DESISTÊNCIA Nº 02/2021
CONCURSO PÚBLICO - Nº 01/2018

O Prefeito do Município de Porto Real, Estado do Rio de Janeiro, nos usos de suas atribuições legais;

R E S O L V E

Art. 1º Tornar pública a desistência dos candidatos aprovados no Concurso Público nº 01/2018 conforme
abaixo:

Art. 2º Este Edital entrará em vigor na data de sua publicação revogando-se as disposições em contrário.

Porto Real, 14 de Agosto de 2021.

Alexandre Augustus Serfiotis
Prefeito
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Primeiro Encontro
*O primeiro encontro é sempre cercado de dúvi-

das.
*O que fazer, o que falar, onde ir e, por fim, quem

paga a conta?
*De acordo com o Daily Star, uma pesquisa ameri-

cana mostra que dois em cada três homens gostari-
am que as mulheres dividissem a conta em um en-
contro, embora a maioria se sentisse mal em aceitar
o dinheiro.

*Apesar disso, dentre os que gostariam de dividir
o total, 44% afirmam que parariam de sair com a ga-
rota caso ela nunca pagasse nada nos encontros.

*Os dados foram baseados em uma pesquisa do
psicológo David Frederick, na Universidade Chap-
man, na Califórnia.

*Dos 17 mil entrevistados, 84% dos homens e 58%
das mulheres dizem que são os homens quem pagam
todas as despesas do namoro, mesmo depois de um
certo tempo juntos.

*Mais da metade das mulheres, 57%, afirmaram
que já se ofereceram para pagar a conta, embora na
verdade gostariam que o homem rejeitasse a oferta.

*Frederick disse que o estudo tinha como objetivo
entender por que algumas práticas marcadas pela di-
visão de gêneros são mais resistentes à mudanças do
que outras.

*O estudo foi apresentado na American Sociologi-
cal Association.

Martelo
Batido

*Depois de muitos impedimentos legais, entre idas
e vindas, adiamentos e obstáculos judiciais, que vi-
nha se arrastando há anos, finalmente, o Hotel Othon
Palace de Belo Horizonte foi vendido no início do
mês por R$ 32,45 milhões.

*O edifício que é um ícone de arquitetura da capi-
tal mineira possui 35 andares e fica localizado no
centro principal de BH.

*O novo dono é filho primogênito de Antônio Lu-
ciano (considerado dono de Belo Horizonte) e que dei-
xou 31 herdeiros, sendo sócio da empresa que adqui-
riu o prédio.

Sala Vip
*A Academia Voltarredondense de Letras, há seis

anos, possui o cadastro na Agência Brasileira de
ISBN.

*Essa ação visa apoiar a produção literária dos es-
critores volta-redondenses.

*O ISBN - Internacional Standard BooK Number -
é um registro internacional de livros que identifica a
obra por autor e todas as informações do livro.

*Esta iniciativa possibilita que a obra seja regis-
trada em catálogos de bibliotecas e ainda possibilita
que seja colocado a venda em livrarias, além, sobre-
tudo, de agregar valor e credibilidade à produção.

*Esse cadastramento pode auxiliar os acadêmicos
e escritores de Volta Redonda e região em suas pro-
duções independentes.

*Os autores que publicam seus livros de forma in-
dependente em gráficas, ou em regime de impressão
por demanda, como por exemplo, em sites como Clu-
be de Autores, Agbook, Amazon, entre outras, pode-
rão da mesma forma, solicitar o ISBN para suas
obras pela AVL.

*Sempre vibrando de alegria, a  advogada Mércia
Christani, que empenhou neste serviço prestado, con-
tribuindo para consolidar a produção literária e dan-
do suporte ao fazer literário dos confrades e demais
escritores, dando respaldo para as produções que são
feitas de forma independente, sem os serviços de edi-
toras.

*O empresário Giba Hugo da Fonseca (Giba Imó-
veis) desperta neste sábado com sua mais nova idade.

*A família estará unida para comemorar.
*Sua bem amada, Jussara Cristina Brito da Fonse-

ca não irá deixar faltar um delicioso bolo com o tra-
dicional  ‘Parabéns pra você’.

*Outros queridos aniversariantes de sábado:  O ar-
quiteto Marcelo Gavião; o advogado Paulo Henrique
Pançardes Vidigal; Débora Castro; Rodrigo Ramos de
Carvalho; Marcus Vinicius Ribeiro Carvalho; Verôni-
ca Duarte; Tatiana D’Aguiar Salles; Maysa Viotto;
Rob Luiz; Verônica Duarte.

*Aniversariantes de domingo: A médica Cláudia
Yamada Utagawa; Gloria Heloiza; Julia Mariany;
Maria Cláudia Lage; Wellington Ferreira Da Silva;
Glaucie Pereira de Danielle Alves de Souza Carvalho.

*Aniversariantes de segunda-feira:  O cirurgião
plástico Leopoldo Menezes;  Manuel Enrique Molina;
o dentista Jorge Pantaleão; Meire Kalil;  Maria Tere-
za Fonseca; Juliane Aquino; Paula Campos; Juliana
Bittencourt.

O cirurgião plástico, Dr. LeopoldoO cirurgião plástico, Dr. LeopoldoO cirurgião plástico, Dr. LeopoldoO cirurgião plástico, Dr. LeopoldoO cirurgião plástico, Dr. Leopoldo
Menezes (aniversariante deMenezes (aniversariante deMenezes (aniversariante deMenezes (aniversariante deMenezes (aniversariante de
segunda-feira)segunda-feira)segunda-feira)segunda-feira)segunda-feira)

Os empresários Giba Hugo da Fonseca (aniversariante de sábado)
e Jussara Cristina Brito da Fonseca

Irradiando alegria: Renata Kelly, em casa

A beleza e elegância de Cristiane Cotrim Loureiro

Fotos: Divulgação
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Nacional

Levy Gasparian

A Polícia Federal (PF)
prendeu na manhã desta
sexta-feira, 13, o ex-deputado
e presidente nacional do
PTB, Roberto Jefferson. O
mandado é de prisão pre-
ventiva, no qual não há pra-
zo estipulado para acabar e
a autorização partiu do mi-
nistro Alexandre de Moraes,
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF). Além da prisão, a
PF ainda fez buscas na casa
do ex-deputado.

O ex-deputado foi preso
no âmbito da investigação
sobre suposta organização
criminosa, “de forte atua-
ção digital, com a nítida fi-
nalidade de atentar contra
a Democracia e o Estado de
Direito” - o chamado inqué-
rito das milícias digitais,
aberto em julho. Alexandre
de Moraes fundamentou a
ordem de custódia na “ga-
rantia da lei e da ordem’ e
na ‘conveniência da instru-
ção criminal”.

O ministro do STF consi-
derou que foi “inequivoca-
mente demonstrados nos
autos os fortes indícios de
materialidade e autoria”

Brasília

O ministro da Cida-
dania, João Roma, disse
nesta quinta-feira (12),
durante pronunciamen-
to em rede de rádio e
TV, que o Auxílio Brasil
é uma conquista da so-
ciedade. “Com apoio e
contribuição do Con-
gresso Nacional, o Auxí-
lio Brasil chegará em
novembro para milhões
de famílias brasileiras,
sem abrir mão da res-
ponsabilidade fiscal”,
disse Roma. A medida
provisória que cria o
novo programa foi en-
tregue ao Congresso
pelo presidente Jair
Bolsonaro na segunda-
feira (9).

Durante o pronuncia-
mento, Roma disse que
o ministério está empe-
nhado em fazer do Au-

 Brasília

O plenário do Senado
aprovou nesta quinta-feira
(12) um projeto de lei comple-
mentar (PLP 108/2021) que
aumenta R$ 130 mil a receita
bruta anual permitida para o
enquadramento como micro-
empreendedor individual
(MEI). Atualmente, o limite
de faturamento do MEI é de
até R$ 81 mil. De autoria do
senador Jayme Campos
(DEM-MT), a proposta teve
como relator o senador Mar-
cos Rogério (DEM-RO). Fo-
ram 71 votos favoráveis e ne-
nhum contrário. O texto se-
gue agora para análise da
Câmara dos Deputados.

A proposta amplia de um
para dois o número de em-
pregados que podem ser
contratados pelo microem-
preendedor. Os funcionários
só podem receber, no máxi-
mo, um salário-mínimo ou o
piso salarial da respectiva
categoria profissional. Para
os casos de afastamento le-
gal de um ou de ambos em-
pregados do MEI, será per-
mitida a contratação de em-
pregados em número equi-
valente aos que foram afas-
tados, inclusive por prazo de-
terminado, até que cessem

Polícia Federal prende Roberto Jefferson
Além da prisão, a PF ainda fez buscas na casa do ex-deputado em Levy Gasparian

dos crimes de calúnia, difa-
mação, injúria, incitação ao
crime, apologia ao crime ou
criminoso, associação crimi-
nosa, denunciação calunio-
sa, além de delitos previstos
na Lei de Segurança Nacio-
nal e no Código Eleitoral.

De acordo com o relator
do inquérito das milícias di-
gitais, Roberto Jefferson se
manifesta “contra as insti-
tuições democráticas, profe-
rindo diversas ameaças, em
especial o Supremo Tribu-
nal Federal”. Moraes regis-
tra que o presidente do PTB
“pediu o fechamento do
STF, a cassação imediata de
todos os ministros para aca-
bar com a independência do
Poder Judiciário, incitando
a violência física contra os
ministros, porque não con-
corda com os seus posicio-
namentos”.

“A reiteração dessas con-
dutas, por parte de Roberto
Jefferson Monteiro Francis-
co, revela-se gravíssima,
pois atentatória ao Estado
Democrático de Direito e às
suas Instituições republica-
nas. A Constituição Federal
não permite a propagação
de ideias contrárias à or-

dem constitucional e ao Es-
tado Democrático, nem tam-
pouco a realização de mani-
festações nas redes sociais
visando ao rompimento do
Estado de Direito, com a ex-
tinção das cláusulas pétreas
constitucionais - Separação
de Poderes, com a conse-
quente instalação do arbí-
trio”, registra Moraes em
sua decisão.

O ministro do STF cita
ainda um pronunciamento
recente em que o presidente
do PTB “novamente atentou
contra a democracia”, sendo
que seu discurso foi alinha-
do com o do presidente Jair
Bolsonaro, com alegações
sem provas sobre fraudes
nas urnas eletrônicas e de-
fesa do voto impresso, já de-
clarado inconstitucional
pelo STF. Moraes ressaltou
o vídeo do discurso estava
vinculado às redes sociais
do PTB e foi amplamente
divulgado. Nesse contexto, o
ministro considerou que era
“nítido objetivo de tumultu-
ar, dificultar, frustrar ou im-
pedir o processo eleitoral,
com ataques institucionais
ao Tribunal Superior Eleito-
ral e ao seu presidente”. Mandado de prisão contra ex-deputado é preventiva, no qual não há prazo estipulado para acabar

Auxílio Brasil é uma conquista da
sociedade, diz ministro da Cidadania

xílio Brasil um marco
histórico nas políticas
públicas de transferên-
cia de renda. “[O Auxí-
lio Brasil] amplia a
abrangência do Sistema
Único de Assistência
Social, dá transparência
à cesta de benefícios e
confere instrumentos
para o cidadão melho-
rar de vida”, disse.

O ministro explicou
que, com essa medida,
o governo federal inte-
gra várias políticas pú-
blicas de assistência so-
cial, saúde, educação e
emprego, e ao mesmo
tempo em que garante
uma renda básica a
pessoas que estão na
faixa de pobreza e de
extrema pobreza, “ofe-
rece ferramentas para
a emancipação socioe-
conômica”. “Estamos
falando aqui de inser-

ção no mercado de tra-
balho e de autonomia
na conquista de quali-
dade de vida”, disse.

Roma detalhou algu-
mas das características
do Auxílio Brasil, como
que as famílias que vi-
vem no campo serão es-
timuladas a produzir
alimentos e terão garan-
tia de compra da produ-
ção pelo poder público e
de que esse alimento
será distribuição para
chegar à mesa daqueles
que mais precisam.
Para o ministro, trata-
se de uma grande con-
tribuição para a segu-
rança alimentar e nutri-
cional.

As famílias das áreas
urbanas terão acesso a
microcrédito e educação
financeira para poder
empreender.  “O Auxílio
Brasil [também] vai

promover o desenvolvi-
mento infantil e juvenil
por intermédio de apoio
a gestantes, nutrizes,
crianças e adolescentes.
Estamos dando condi-
ções para nossas crian-
ças desenvolverem as
habilidades físicas, cog-
nitivas e afetivas, prin-
cipalmente nos primei-
ros 36 meses de vida,
que são fundamentais
para um crescimento
saudável”, disse.

Outro ponto destaca-
do pelo ministro foi que
os alunos que se desta-
carem em competições
científicas, como olimpí-
adas de matemática, e
os atletas estudantis
que se destacarem nos
jogos escolares recebe-
rão benefícios.

As  informações s
ão da Agência Brasil.

Senado aprova projeto que
aumenta limite de receita do MEI

as condições do afastamento,
na forma estabelecida pelo
Ministério do Trabalho e
Emprego.

De acordo com dados ofi-
ciais citados na justificativa
do projeto, até o final de
2020, existiam 11,2 milhões
de MEIs ativos no Brasil,
correspondendo a 56,7% do
total de negócios em funcio-
namento. A principal vanta-
gem do enquadramento
como MEI é a possibilidade
de pagamento de carga tri-
butária reduzida, por meio
de um sistema de recolhi-
mento único, o Documento
de Arrecadação Simplificada
(DAS), de valor fixo, inferior
às alíquotas do Simples, que
incidem sobre a receita bru-
ta e são progressivas confor-
me a faixa de faturamento.

“A redução de receitas de-
corrente da conversão em lei
desse projeto foi estimada
pela consultoria de orçamen-
to, fiscalização e controle do
Senado em R$ 2,32 bilhões
para o ano de 2022, R$ 2,48
bilhões para 2023 e R$ 2,64
bilhões para o ano de 2024,
conforme expresso na justifi-
cação do projeto de lei”, afir-
mou o senador Marcos Rogé-
rio (DEM-RO).

Edição: Aline Leal - ABr
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Brasília

As mortes causadas
pela pandemia da covid-19
caíram 8% na Semana
Epidemiológica 31, de 1º a
7 de agosto, em compara-
ção com a semana anteri-
or. As informações estão
no mais recente Boletim
Epidemiológico do Minis-
tério da Saúde sobre a co-
vid-19.

Na SE 31, autoridades
de saúde registraram 6.382
pessoas que não resisti-
ram à covid-19, enquanto
o boletim epidemiológico
do Ministério da Saúde na
semana anterior trouxe
6.922 óbitos.

O resultado representa
uma continuidade da que-
da da curva de mortes. A
média móvel de mortes na
SE 31 ficou em 912, voltan-
do a um índice abaixo dos
1 mil óbitos diários, reto-
mando o patamar da vira-
da do ano.

Os novos casos da co-
vid-19 confirmados por au-
toridades de saúde tive-
ram queda de 5% na se-
mana do levantamento.
Nesse período, foram re-
gistrados 233.924 novos di-
agnósticos confirmados,
contra 347.321 da semana
anterior. A média móvel
de casos - total no período

Mortes por covid-19 caem
 8%, informa boletim do MS

Resultado representa continuidade da queda da curva de mortes pela contaminação do novo coronavírus

dividido por sete dias - fi-
cou em 35.332.

O resultado da SE 31
marca a continuidade da
trajetória de redução da
curva de casos. A dimi-
nuição dos novos diag-
nósticos positivos da co-
vid-19 foi  iniciada em
março, com um revés na
SE 13.

Estados

Na semana de 1º a 7 de
agosto, três estados tiveram
incremento de casos, dois
mais o Distrito Federal fi-
caram estáveis e 21 tiveram
redução. Os crescimentos
mais fortes ocorreram no
Rio de Janeiro (50%) e
Acre (21%). As quedas
mais efetivas se deram em
Roraima (40%) e Paraíba
(31%).

No caso de novos óbitos,
o número de estados com
aumento do índice foi de 12
mais o DF, enquanto outros
cinco ficaram estáveis e
nove tiveram menos novas
mortes em relação ao ba-
lanço da semana anterior.
Os maiores incrementos
aconteceram no Rio Gran-
de do Norte (93%) e Acre
(67%). As reduções mais
efetivas foram registradas
no Paraná (44%) e Piauí
(26%).

As quedas mais efetivas se deram em Roraima (40%) e Paraíba (31%)

Mundo

O Brasil foi a segunda
nação com mais novos óbi-
tos na semana, atrás da

Indonésia (11.479); em
seguida vêm a Rússia
(5.391), os Estados Unidos

(3.561) e a Índia (3.511).
Quando considerados nú-
meros absolutos, o Brasil
segue na segunda posição,
atrás dos Estados Unidos
(616.718). Quando considera-
das as mortes por 1 milhão
de habitantes, o Brasil fica

na quinta colocação.
O Brasil foi o quarto

país com mais novos casos
nesta semana. Acima estão
Estados Unidos (761.275),
Índia (278.631) e Irã
(248.102). Considerando os
casos acumulados, o Brasil

fica na terceira posição,
atrás dos EUA (35,7 mi-
lhões) e Índia (31,9 mi-
lhões). Na comparação pro-
porcional por 1 milhão de
habitantes, o Brasil ocupa a
16ª posição.
Edição: Fernando Fraga –Abr

Rio de Janeiro

O Instituto de Tecnolo-
gia em Imunobiológicos
da Fundação Oswaldo
Cruz (Bio-Manguinhos/Fi-
ocruz) entregou nesta sex-

Fiocruz entrega 3 milhões de doses da vacina AstraZeneca ao PNI
ta-feira (13) ao Programa
Nacional de Imunizações
(PNI) 3 milhões de doses
da vacina AstraZeneca
contra covid-19.

Com 22 semanas de en-
tregas ininterruptas, a Fi-

ocruz já produziu e entre-
gou 80,5 milhões ao Mi-
nistério da Saúde e viabi-
lizou a chegada ao país
de 4 milhões de doses pro-
duzidas no Instituto Se-
rum, na Índia.

Na entrega desta sema-
na, 233 mil doses foram
enviadas diretamente ao
estado do Rio de Janeiro,
onde ficam a sede da fun-
dação e a fábrica do insti-
tuto.

A Fiocruz ressalta que
Bio-Manguinhos permane-
ce com capacidade de pro-
dução superior à de dis-
ponibilização do ingredi-
ente farmacêutico ativo
(IFA) importado para a

formulação das vacinas e
aguarda a confirmação de
novos embarques do insu-
mo ainda para o mês de
agosto.

Edição: Nádia Franco - ABr
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A Web rádio é a nova  porta de
entrada dos talentos esportivos

Nesta última semana
foi destacada a contrata-
ção de Pedro Martelli,
um jovem talento da nar-
ração de futebol, pela
Rádio e TV Bandeiran-
tes.

Assim como se salien-
tou o fato de ele ter co-
meçado na web rádio, na
Contínua antes e na do
Neto em seguida. Por aí
se observa o trabalho
importante que as web
rádios estão  realizando, também como porta de entra-
da no jornalismo esportivo.

Além do Martelli, já existem outros casos, como os
de Matheus Pinheiro, nos canais ESPN, e Rolando Bo-
tar, do BandSports, que trabalharam na Premium
Sports.

O rádio, no passado, foi sempre o grande celeiro do
jornalismo esportivo, responsável pelo surgimento de
algumas das suas maiores feras, como Pedro Luiz, Os-
mar Santos, Fiori Giglioti, José Silvério, Fausto Silva,
Orlando Duarte, Juarez Soares, Milton Neves, Flávio
Araújo e tantos outros.

Galvão Bueno, por exemplo, foi revelado em um
concurso realizado pelo Roberto Petri na rádio Gazeta.

Este papel, que antes era só do rádio, especialmente
das emissoras do interior, agora também está a cargo
das web rádios. Muito bom. Quanto mais, melhor.

TV TUDO

Chuteira preta
A Amazon Prime Video iniciou as gravações da se-

gunda temporada da série “Chuteira Preta”, ambienta-
da no submundo do futebol.

Os trabalhos acontecem em Porto Alegre e movi-
mentam  Marcos Breda, Edson Celulari, Márcio Kie-
ling, Nuno Leal Maia, Kadu Moliterno e Allan Souza
Lima.

A definir
As gravações da segunda temporada da série “De-

salma”, em 10 episódios, foram concluídas e passaram
para a fase de montagem.

Não existe uma definição se a Globoplay colocará
no ar ainda este ano ou deixará para 2022.

Verdades secretas
“Verdades Secretas”, que será reexibida na Globo a

partir do dia 24, foi um dos trabalhos que Guilhermina
Guinle mais gostou de fazer.

Rio de Janeiro

O total de barris de petró-
leo a que a União teve direito
nos contratos sob o regime de
partilha aumentou 23% no
primeiro semestre, na compa-
ração com o mesmo período
do ano passado. Os dados fo-
ram divulgados nesta sexta
(13) no Boletim Mensal dos
Contratos de Partilha de Pro-
dução, pela Pré-Sal Petróleo
(PPSA), empresa estatal gesto-
ra dos contratos.

De janeiro a junho, a par-
cela da União somou 2 mi-
lhões de barris de petróleo. A
maior contribuição foi do
campo Entorno de Sapinhoá,
com 1,1 milhão de barris, en-
quanto a Área de Desenvolvi-
mento de Mero produziu 945
mil barris para a União. O
terceiro campo em produção é

Rio de Janeiro

O governo do estado do
Rio de Janeiro lançou,
nesta sexta (13), o PactoRJ,
pacote de medidas que ob-
jetivam alavancar a econo-
mia fluminense nos próxi-
mos três anos. O plano
prevê investimentos de R$
17 bilhões, que serão apli-
cados em mais de 50 proje-
tos nos 92 municípios do
estado, nas áreas de infra-
estrutura; desenvolvimen-
to social e econômico; saú-
de; educação; segurança;
meio ambiente; cultura e
lazer. A perspectiva é ge-
rar 150 mil novos postos
de trabalho.

O governador Claudio
Castro destacou que o Pac-
toRJ significa ouvir os di-
ferentes pontos de vista e
enfrentar com coragem os
desafios. “São investimen-
tos que gerem investimen-
tos; negócios que gerem
negócios. O que a gente
está preparando aqui é o
Rio para crescer. A verda-
deira recuperação fiscal
não é corte. É o nosso es-
tado evoluir como estado,

Regime de partilha rende 23%
mais petróleo à União no 1º semestre

Contratos renderam à União 28,5 milhões de metros cúbicos de gás natural nos primeiros seis meses de 2021

Tartaruga Verde Sudoeste,
que adicionou apenas 2 mil
barris ao total.

A União já recebeu 9,7 mi-
lhões de barris de petróleo
desde que a produção nos
campos em regime de partilha
começou, em 2017. O Brasil
tem 17 contratos em vigor no
regime de partilha, dos quais
Sapinhoá, Mero e Tartaruga
são os que já iniciaram a pro-
dução.

Os contratos também ren-
deram à União 28,5 milhões
de metros cúbicos de gás na-
tural nos primeiros seis meses
de 2021, o que representa um
acréscimo de 51% em relação
a 2020. As produções vieram
de Entorno de Sapinhoá e
Tartaruga Verde Sudoeste.

A arrecadação da União
em petróleo e gás natural no
regime de partilha é apenas

uma parcela dos 9,1 milhões
de barris de óleo e dos 51 mi-
lhões de metros cúbicos de
gás que esses contratos produ-
ziram no período.

A PPSA também divulgou
dados do mês de junho, em
que a produção média dos
três contratos foi de 54 mil
barris de petróleo por dia,
um crescimento de 47% que
se deu com o retorno da pro-
dução da Área de Desenvolvi-
mento de Mero após a para-
da.

Já a média diária de pro-
dução nos dois contratos com
aproveitamento comercial do
gás natural foi de 253 mil m³/
dia no Entorno de Sapinhoá e
de 25 mil m³/dia no CPP do
Sudoeste de Tartaruga Verde.

As informações são da Agêncai
Brasil.

O total de barris de petróleo a que a União teve direito nos contratos sob o regime de partilha aumentou
nos últimos meses

Governo do Rio lança
programa para alavancar

economia do estado
arrecadar mais, é gerar
mais negócio, é gerar
mais emprego. É trazer-
mos mais empresas para
cá”.

Castro lembrou que o
estado perdeu muitas em-
presas em função da guer-
ra fiscal e da insegurança
pública, acrescentando
que o pacto “é para uma
retomada da relevância do
Rio no cenário nacional”.

Ações

Entre as ações previs-
tas estão a criação de
uma linha de metrô em
superfície com 23 quilô-
metros, que cortará a Bai-
xada Fluminense; a cons-
trução de trecho interli-
gando a Via Light à Ave-
nida Brasil, na Pavuna; a
volta do teleférico do
Complexo Alemão; a con-
clusão do Museu da Ima-
gem e do Som (MIS); a
inauguração de 26 Restau-
rantes do Povo; a imple-
mentação de um BRS (sis-
tema de integração por
meio de ônibus) de 13,5
quilômetros em São Gon-

çalo; a revitalização de 882
quilômetros de vias pelo
estado; a construção de,
pelo menos, cinco mil uni-
dades habitacionais; a im-
plantação de nova unidade
do Rio Imagem, na Baixa-
da; e a reforma de 50 Ci-
eps, tornando as escolas
ambientes mais tecnológi-
cos e em horário integral.

Dos R$ 17 bilhões, cer-
ca de R$ 14 bilhões serão
oriundos do orçamento do
estado e os R$ 3 bilhões
restantes arrecadados no
leilão do saneamento. Com
o intuito de dar transpa-
rência ao uso dos recur-
sos, o governo vai criar
um comitê para acompa-
nhar a implementação dos
projetos, que contará com
a participação da socieda-
de civil.

Auxílio

O governador Claudio
Castro anunciou que o au-
xílio emergencial Supe-
raRJ será estendido até o
fim de 2022.

As informações são da
Agência Brasil.

“A Pia é um dos personagens mais reais que eu fiz nos
últimos anos, porque ela é uma mulher comum. Existem
muitas mulheres como ela por aí”, acredita Guilhermina.

Chegando lá
A Record já está gravando cenas do capítulo 148 da no-

vela “Gênesis”. O projeto possui um total de 150.
Porém, é sempre bom lembrar que existe um processo

de edição, que não segue necessariamente essa ordem e
aumenta a duração da história.

Foi que foi
Juliano Cazarré, confirmado, está participando nor-

malmente dos primeiros trabalhos de “Pantanal” na Glo-
bo.

Todo problema da vacinação, que ele se recusava
tomar, já foi superado. Fatura vencida.

Quase no fim
Ainda em se tratando de novelas da Globo, Lícia

Manzo deve entregar nesses próximos dias os últimos
capítulos de “Um Lugar ao Sol”, que vai substituir
“Império” na faixa das 21h.

Gravações em curso. Deve ir ao ar completamente
gravada.

Start
Os trabalhos de produção do “Show do Milhão”,

que o SBT vai estrear em 3 de setembro, estão adian-
tados.

Neste sábado, inclusive, serão sorteados os 48 parti-
cipantes para seletiva do primeiro programa.

Quase lá
Com a participação direta de Luciano Huck e do di-

retor Hélio Vargas, o novo “Domingão” da Globo pro-
mete estrear sem susto no dia 5 de setembro.

O programa já está espelhado, com o “Quem Quer
Ser Um  Milionário?” e “Show dos Famosos” como
atrações principais. Equipe trabalhando sem parar.

Por sua vez
A Record está acelerando as gravações do “Paredão

dos Famosos”, novo quadro do “Hora do Faro”, com
estreia  prevista para o dia 22.

Os convidados do segundo programa são Carolina
Ferraz, Ângelo Paes Leme, Cesar Menotti e Fabiano,
Renata Dominguez, Val Marchiori e Victor Sarro.

Cinema
Novo filme do diretor Daniel Filho, “O silêncio da

chuva”, um romance policial, chegará aos cinemas em
23 de setembro.

No roteiro, o delegado interpretado por Lázaro Ra-
mos conta com a ajuda da investigadora vivida por
Thalita Carauta para solucionar um assassinato. O
elenco ainda reúne Cláudia Abreu, Mayana Neiva,
Otávio Muller e Pedro Nercessian.

Bate – Rebate
 • O Amazon Prime Video marcou para 15 de

outubro a estreia da série “Eu Sei o que Vocês Fize-
ram no Verão Passado”, em oito episódios...

 • ... A Sony Pictures Television é parceira
nessa produção.

 • José Luiz Datena parece bem decidido a
sair candidato nas próximas eleições...

 • ... Em uma conversa com este que vos fala,
disse que seu nome tem aparecido bem em todas as
pesquisas...

 • ... E que não tem motivo para não encarar.
 • De volta ao Brasil, depois dos Jogos Olím-

picos, Glenda Kozlowski retoma seus trabalhos na
Band...

 • ... Lívia Nepomuceno, que a substituiu no
“Show do Esporte”, agora será transferida para ou-
tras funções do próprio esporte e do jornalismo

 • Confirmando: especial do Silvio Santos,
produzido há cinco anos, será reprisado na próxima
quinta-feira...

 • ... Um trabalho dos mais elogiados, desen-
volvido pela Leonor Corrêa...

 • ... Leonor, que agora integra a equipe do
novo programa de Fausto Silva na Band.

C´est fini
O GNT, canal da Globo, está ali com a Band. Tam-

bém já possui vários programas de culinária, entre es-
ses, os da Rita Lobo e do Rodrigo Hilbert.

E vem mais por aí, inclusive de fora, como os do
inglês Ainsley Harrio, com estreia em breve.

Ficamos assim. Mas amanhã tem mais. Tchau!

Reprodução Instagram

Pedro Martelli ao lado de José
Silvério
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Volta Redonda

O Volta Redonda terá
dois jogos seguidos no Rau-
lino de Oliveira pela Série
C do Campeonato Brasilei-
ro. O primeiro será neste
sábado, dia 14, às 17h, dian-
te do Botafogo-PB, já o se-
gundo será no próximo do-
mingo, dia 29, às 18h, con-
tra o Paysandu-PA.

A sequência de partidas
em casa que o lateral-direi-
to Júlio Amorim destaca
ser importante na briga
pela permanência no G4 do
grupo A.

-Estamos vindo de uma
derrota bastante amarga.
Sabemos que é importante
voltar a pontuar, ainda
mais jogando em casa,
como será nestas duas pró-
ximas partidas contra o Bo-
tafogo e Paysandu. Quando
jogamos no Raulino, senti-
mos a diferença. Além de

Rio de Janeiro

A seleção brasileira
masculina de futebol terá
seis campeões olímpicos
entre os 25 convocados que
participarão das próximas
rodadas das Eliminatórias
Sul-Americanas para a
Copa do Mundo do Catar
(2022), a partir do dia 2 de
setembro. A relação foi
anunciada pelo técnico
Tite, na manhã desta sexta-
feira (13), na sede da Confe-
deração Brasileira de Fute-
bol (CBF), no Rio de Janei-
ro. São três as novidades

Júlio Amorim destaca sequência
de jogos no Raulino na briga pelo G4

Primeira partida será neste sábado, dia 14, diante do Botafogo-PB,
já a segunda acontece no próximo domingo, dia 29, contra o Paysandu-PA

conhecermos o campo, o
clima é muito diferente. Es-
tamos bem habituados a jo-
gar aqui e vamos fazer de
tudo para ganharmos estes
dois jogos em casa, para fi-
carmos ainda mais perto
do nosso objetivo, que é a
classificação para a próxi-
ma fase – destacou o prata
da casa tricolor, que proje-
tou o primeiro confronto
desta sequência, diante do
Botafogo-PB.

-Sabemos que será uma
partida muito difícil, equili-
brada, contra o líder do
nosso grupo, mas no Rauli-
no temos a obrigação de
buscar a vitória até o final.
Precisamos pressionar ao
máximo o adversário, pro-
por o nosso jogo para fazer
valer o fator casa e con-
quistar estes importantes
três pontos - disse.

O Volta Redonda se en-
contra na quarta colocação

do grupo A, com 17 pontos,
mesma pontuação de Tom-
bense-MG e Manaus-AM,
que levam a melhor nos
critérios de desempate, e a
dois do líder Botafogo-PB.

Copa Rio
O Esquadrão de Aço co-

nheceu o seu adversário na
estreia da Copa Rio 2021.
Será o Sampaio Corrêa,
que passou pelo Audax-RJ
na primeira fase.

As partidas estão marca-
das para os dias 25 de agos-
to, fora de casa, e 01 de se-
tembro, no Raulino de Oli-
veira.

Rescisão

O Volta Redonda FC,
atendendo a um pedido do
atleta, rescindiu o contrato
do atacante Diego Cardoso.
Com a camisa tricolor, o jo-
gador atuou em três jogos,
marcando um gol. Primeiro será neste sábado, dia 14, às 17h, diante do Botafogo-PB

Arquivo

Eliminatórias: Tite convoca seleção com 6 jogadores campeões olímpicos
na lista de Tite: o meia
Claudinho, recém-contrata-
do pelo Zenit (Rússia), Ra-
phinha, do Leeds (Inglater-
ra) e  Lucas Veríssimo, do
Benfica (Portugal).

Tite ressaltou a impor-
tância de atletas novos na
lista, recém bicampeões
olímpicos em Tóquio - Da-
niel Alves, Richarlison,
Guilherme Arana, Bruno
Guimarães, Claudinho e
Matheus Cunha - e o traba-
lho desenvolvido pelo técni-
co André Jardine.

“A gente busca sempre
concorrência de performan-

ce. Quando temos a inte-
gração com as categorias
de base há uma similarida-
de de conduta ética, de ver
futebol muito parecido.
Fica o reconhecimento ao
Jardine, ao Gustavo e ao
Paulo [auxiliares técnicos].
Uma grande conquista.
Aquele jovem que olha
para a seleção e vê os
exemplos dos profissionais
fica muito importante”,
afirmou.

Com 100% de aproveita-
mento nas Eliminatórias, o
escrete canarinho visita o
Chile no dia 2 de setembro.

Três dias depois, a seleção
enfrenta a Argentina, em
São Paulo,  e no dia 9 será
a vez de o Brasil medir for-
ças com o Peru, em Recife.

O treinador justificou a
convocação de Claudinho
pelo bom desempenho dele
no Red Bull Bragantino,
antes da transferência para
o Zenit. Tite também elo-
giou a performance da Ra-
phinha no Leeds (Inglater-
ra), que terminou em nono
lugar na última Premier
League.

“O Raphinha já estamos
acompanhando há algum

tempo, desde a subida para
a Premier League. Busca-
mos as informações de to-
das as formas, tem uma ca-
racterística técnica de dri-
ble muito acentuada. Nú-
mero de gols importantes,
jogador decisivo. Ele tem
componentes técnicos, velo-
cidade de um externo com
qualidade”.

Homenagem a Zagallo

Antes mesmo de anunci-
ar a convocação, Tite come-
çou a coletiva homenagean-
do Zagallo, tetracampeão

pela seleção brasileira, pe-
los 90 anos completados
pelo Velho Lobo na última
segunda (9).

“Tu compatilhas conhe-
cimentos, é um técnico in-
formado, visionário, com
bom nível de conhecimento
que transcende à época. E
eu um garoto de Veranópo-
lis tive aulas contigo. Tive
teu aprendizado, as tuas
aulas práticas. A minha
gratidão, meu reconheci-
mento. E gratidão porque
se hoje estou aqui e tenho
um título de campeão mun-
dial, devo a ti”.
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